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SOURCES :

Ce bref ouvrage reprend les visions de la 
stigmatisée allemande qui ont été révélées il y a 
près de deux siècles. La source présentée vient du 
livre :

Prophétie de Catherine Emmerich pour notre 
temps, de Raoul Auclair

Nouv. éd. latines , (janvier 1974), 

que l’on peut consulter sur : 
https://prophetesetmystiques.blogspot.com
/2009/11/i-propheties-anne-catherine-
emmerich.html  

NB :Dans cet ouvrage nous avons gardé la mise en 
forme en gras du texte
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ajoutons un deuxième lien qui relatent plus 
partiellement les mêmes visions : http://benoit-
et-moi.fr/2015-I-1/actualites/les-visions-
danne-catherine-emmerich-i.html 

Ajoutons un troisième lien pour les curieux sur 
Notre Dame du Bon Succès :
http://regnum-galliae.over-blog.com/notre-
dame-du-bon-succes.html

Article sur le mystère entourant le pape Paul VI : 
Broken-Cross part 11 : 
https://www.bibliotecapleyades.net/vatican
/brokencross/brokencross11.html

Enquête sur qui est mort à Castel Gandolfo le 6 
Août 1978 :

https://fr.calameo.com/read/
00462863218b08d2eef04

Photo de couverture : Suite des incendies de notre Dame de 
Paris, 17/04/2019.
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Avant-propos : Justification et mise en 
contexte

Nous n’avons pas repris intégralement toutes les 
visions  rapportées  dans  l’ouvrage  Prophétie  de 
Catherine Emmerich pour notre temps, de Raoul 
Auclair, pour plusieurs raisons. La première est que 
cela aurait été trop long par rapport à l’aspect assez 
synthétique que nous voulions obtenir. La seconde est 
qu’à  plusieurs  reprises  les  mêmes  événements  sont 
décrits mais avec des symbolismes différents, qui ont 
d’ailleurs souvent attrait à l’apocalypse de st Jean, or 
nous  voulions  éviter  la  répétition  dans  le  présent 
ouvrage. Enfin certaines visions notamment concernant 
les nations européennes s’éloignent un peu du thème 
central qui est la reproduction de la Passion du Christ 
dans son corps mystique, c’est à dire son Église.

Dans son livre l’escatologiste Raoul Auclair a de 
très bon commentaires,  très éclairants que l’on peut 
conseiller  également  au  lecteur  qui  s’intéresse  à  la 
passion de l’Église. Une chose manquait cependant : 
l’incarnation  de  ces  visions  dans  le  domaine  de 
l’histoire de la Cité Chrétienne.  Comment et quand 
sont-elles réalisées ? Ainsi nous avons pris l’initiative 
d’ajuster (à peine) chronologiquement les visions, de 
supprimer les doublons, d’enlever les commentaires et 
enfin  d’ajouter  une  petite  colonne  avec  quelques 
événements  de  l’histoire  de  l’Église  qui  font 
effectivement  penser  aux visions.  Pour  la  partie  non 
encore  réalisée,  nous avons  extrapolé  à  partir  de la 
situation actuelle,  puis avons rapproché des visions et 
prophéties  faîtes  par  d’autres  mystiques  catholiques 
afin  d’appuyer  ce  qu’aurait  vu  Anne-Catherine 
Emmerich, d’en confirmer et éclairer un peu le sens. 



On constatera  aussi  que  plus  le  temps  avance  dans 
l’histoire,  plus  les  événements  sont  longuement 
décrits, en outre il semblerait que cela soit aussi relié à 
l’importance des dits événements...

Le tout sera présenté dans un tableau à deux 
colonnes.  La  colonne  de  gauche  comporte  quelques 
événements  de  l’histoire  de  l’Eglise  et  du  monde 
sélectionnés  par  nos  soins,  la  colonne  de  droite, 
uniquement  les  visions  tel  que  les  écrivît  Clemens 
Brentano, rapporteur et témoin de ce que disait A.C. 
Emmerich.

Bien-sûr la question du « quand ? » est difficile à 
trancher.  Certains  penseraient  que  la  gravité  des 
scènes  perçues  par  Anne-Catherine  Emmerich,  sont 
trop pessimistes pour décrire la situation actuelle, et se 
rapporteraient  donc  à  des  événements  non  encore 
réalisés,  et  que  la  tempête  n’est  qu’à  venir.  Nous 
devons répondre à cela que les éléments du texte  
vus à la lumière de l’histoire suggèrent bien le  
contraire. On peut par exemple reconnaître les deux 
guerres mondiales, la révolution dans l’Église suite à 
l’aggiornamento conciliaire. Il paraît donc pas possible 
de repousser les événements à plus tard, d’autant plus 
que  la  stigmatisée  fît  elle-même  commencer  cette 
passion de l’Église  dès  son époque,  à la  Révolution. 
Révolution  qui  fît  chuter  les  monarchies  chrétiennes 
pour les remplacer par des systèmes où les droits de 
Dieu  et  de  l’Église  seraient  ignorés,  au  plus  grands 
détriments des âmes.

Nous  pouvons  encore  aligner  longuement 
d’autres réponses qui vont dans le mêmes sens. Les 
prophéties  catholiques  à  commencer  par  le  livre  de 
l’apocalypse  de  saint  Jean  ou  même  les  évangiles 



annoncent  avec  insistance  toute  une  série 
d’événements triste pour l’église et le monde; à ce titre 
on  peut  rappeler  la  crainte  tristement  célèbre  de 
Jésus : «Seulement, quand le Fils de l'homme viendra,  
trouvera-t-il la foi sur terre?» Luc,18-8. Toutefois parmi 
les thèmes centraux, en plus des victoires de Jésus et 
des  justes,  se  trouve  aussi  prophétisée  une  bonne 
nouvelle  puisque  l’Évangile  serait  d’abord  annoncé  à 
toutes les nations, formant ainsi l’hosanna de l’Église. 
Mais  à  l’instar  de  l’hosanna  du  Christ, suivrait 
l’apostasie  des  nations  dont  l’apothéose  permettra 
l’abomination de la désolation dans le lieu saint.

Ces prophéties furent doctrinalement suivies par 
les  pères  de  l’Église  puis  par  toute  une  série  de 
prophéties  médiévales,  dont  les  lignes principales 
sont l’apostasie des états chrétiens et la chute de 
la papauté mise  à rudes épreuves. Pour  plus  de 
détails  on  se   rapportera  avec  intérêt  au  livre  « LE 
PAPE MARTYR DE LA FIN DES TEMPS selon la Tradition 
Prophétique  médiévale,  1999 »  d’Eric  Faure,  au 
Éditions D.F.T.. Mieux encore, puisque le temps où cela 
arriverait fût donné, et c’est le XXème siècle qui fût à 
chaque fois visé. La fin des temps, nom donné à cette 
période,  devant  arriver  selon  leurs  commentaires  au 
bout de deux millénaires de catholicisme. St Ambroise, 
Tertullien, St  Benoît,  St  Nicolas de Flue,  St  Bernard, 
Pierre le vénérable, et bien d’autres encore sont allés 
dans ce sens…Cela forma la doctrine catholique de la 
fin des temps qui fût même incorporée au catéchisme 
romain.  Ainsi  les  Visions  d’Anne  Catherine 
Emmerich  sont  en  parfait  accord  les 
enseignements officiels de l’Église sur la fin des 
temps.



Une autre série de confirmations vient des 
nombreuses  apparitions  de  la  Ste  Vierge,  les 
anciennes  comme  les  récentes  rappellent 
continuellement  le  même  message;  i.e.  implore 
l’humanité de se détourner des voies de perditions, et 
l’incite à faire pénitence pour se recentrer sur Dieu. A 
chaque fois Marie prévient que dans le cas contraire 
des  (grands)  châtiments  tomberont  sur  le  monde et 
même sur l’Église. 

En outre pour la grande crise de la fin de temps, 
c’est en fait un déluge de feux qui est prédit. Or il est 
notable  que  depuis  l’avènement  de  la  menace 
atomique,  ou  même  la  découverte  de  grandes 
éruptions stellaires, ce thème apocalyptique du feux du 
ciel gagne de plus en plus de crédit même aux yeux du 
profane. Dieu étant d’ailleurs le maître de sa création, 
il serait bien téméraire de mettre des limites à ce qu’il 
pourrait ou ne pourrait pas faire.

Parmi  les  apparitions  tout  juste  évoquées, 
remarquons pour commencer celle de Notre Dame du 
Bon Succès à Quito en Équateur, qui se déroulèrent au 
alentour des années 1600 à Mère Marianna Torres, et 
qui furent reconnue par l’évêque des lieux dès 1611. 
La partie des révélations de ce texte prophétisant pour 
l’Église  Catholique et  le  monde  semble pratiquement 
être un résumé fidèle des visions détaillés que reçues 
Anne Catherine Emmerich, alors qu’il y a plus de deux 
siècles  et  tout  un  monde  qui  sépare  ces  deux 
religieuses.

Citons quelques passages, à Quito: «Tout ceci  
ne  sera  connu  du  vaste  public  qu'au  XXe siècle. 
Pendant  cette  période,  l'Église  se  trouvera 



attaquée  par  de  terribles  hordes  de  la  secte 
maçonnique,  (Alors  que  cette  dernière  ne  sera 
institutionnalisée qu’en 1717,  NDLR) et  cette  pauvre  
terre  de  l'Équateur  sera  agonisante  à  cause  de  la 
corruption  des  mœurs,  de  la  luxure  effrénée,  de  la  
presse  impie  et  de  l'éducation  laïque.  Les  vices 
d'impureté, de blasphème et de sacrilège domineront  
en  ces  temps  de  désolation  dépravée,  et  ceux  qui 
devraient  parler  garderont  le  silence  !  ».  Et  chez 
A.C.E.,  le  lecteur  pourra  lire  dans  son  témoignage, 
qu’elle  voit  tout  s’envelopper  de  ténèbres  et  la 
corruption grandir de partout. On pourra également lire 
dans  ces  visions  un pape  qui  sera  remplacé  par  un 
faux, exilé longuement, or voici ce qu’on lit chez Mère 
Marianna  « Les  prêtres  s'écarteront  de leurs  devoirs  
sacrés et dévieront du chemin tracé par Dieu.  Alors, 
l'Église  subira  la  nuit  obscure  à  cause  de 
l'absence d'un prélat et d'un Père qui veille avec  
amour,  douceur,  force et prudence,  et  beaucoup 
d'entre eux perdront l'esprit de Dieu, mettant en grand  
danger leur âme. ». 

Dans le message donné à Quito on lit  ensuite 
que  la  situation  se  rétablira  avec  un  nouveau  saint 
Pape : « demande à Notre Père du Ciel que, par amour 
pour le Cœur Eucharistique de mon très saint Fils, pour  
son Précieux Sang versé  avec tant de générosité  et  
pour  les  profondes  amertumes  et  douleurs  de  sa  
Passion  et  de  sa  mort,  qu’il  prenne en  pitié  ses 
ministres  et  qu'il  mette  fin  à  des  temps  si  
funestes, envoyant à l'Église le prélat qui devra  
restaurer  l'esprit  de  ses  prêtres.  Ce  fils  que  je 
chéris,  celui  que mon divin  Fils  et  moi  aimons d'un  
amour  de  prédilection,  nous  le  comblerons  de 
beaucoup de dons, de l'humilité de cœur, de la docilité  
aux diverses inspirations, de force pour défendre les  



droits de l'Église. » Or le lecteur pourra que constater 
chez A.C.E. le même discours, seulement avec plus de 
détails….

Notons ensuite en France les prophéties de Marie 
des  Vallées,  puis  les  apparitions  de  notre  Dame  au 
Laus  (la  période  des  apparitions  couvre  54  ans  !) 
jusqu’au début du XVIIIème siècle. Un siècle plus tard ce 
sera les visions la passion de l’Église d’Anne-Catherine 
Emmerich, qui sont le thème de ce bref ouvrage. Une 
génération après on trouve les apparitions de la Salette 
en France en 1846, avec la partie des révélations qui 
forment ce que l’on appel le secret de Mélanie, du nom 
de la voyante de 14 ans environ à qui la Sainte Vierge 
s’était adressée. Notons peu après le songe de st Don 
Bosco vivant près de Turin en Italie. Dans le songe en 
question l’Église est représentée comme la barque de 
Pierre, mais voilà que le pape est blessé et perd petit à 
petit tous son sang jusqu’à la mort. Les cardinaux sont 
désorientés et  la tempête sur la mer fait rage, alors la 
barque  de  l’Église  subie  de  graves  dommages.  Mais 
apparut un pape nouveau ainsi que deux colonnes au 
bord  de  mer,  surmontées  de  l’Eucharistie  et  de 
l’Immaculée.  Le  nouveau pape dirige  la  barque vers 
ces  deux  colonnes  et  son  vaisseau  est  finalement 
sauvé. On retrouve ici le thème des 3 blancheurs (Le 
Pape + l’Immaculée + l’Eucharistie) aussi rappelé en 
Italie un siècle plus tard par notre Dame des Roses.

Toujours en France, après les apparitions de la 
Salette, viennent les apparitions de Pontmain en 1871, 
à la  suite  de la  désastreuse  guerre  de Napoléon III 
contre la Prusse (échec qui fut d’ailleurs prédit dans le 
secret de Mélanie et aux apparitions de la rue de Bac à 
Paris en 1830). Il y a ensuite les apparitions de Notre 
Dame à Fatima au Portugal en 1917. Ces apparitions 



déclarent  que  la  première  guerre  mondiale  fût  le 
châtiment des péchés de l’humanité. Le communisme, 
la  deuxième  guerre  mondiale  sont  ensuite  annoncé, 
vient enfin un dernier secret se rapportant à une crise 
spirituelle encore plus importante,  celle de la fin des 
temps.

Durant  les  années  1960  auront  lieu  beaucoup 
d’apparitions de la sainte vierge dans le monde, même 
si une bonne partie sont trop récentes voire gênantes 
(pour les autorités actuelles) pour être reconnues, elles 
viennent  comme  appuyer  le  fait  que  ce  fût  à  cette 
époque que commence la  confusion  de l’église  et  le 
grand danger consécutifs que cela engendre pour les 
âmes.  Ajoutons  les  apparitions  reconnues  de  Notre 
Dame  à  Akita  au  Japon  en  1973  à  sœur  Agnès 
Sasagawa qui sont comme une ultime confirmation de 
l’actualité  de  la  tribulation  spirituelle  de  la  fin  des 
temps.

Le  Lecteur  remarquera la  présence particulière 
de la franc-maçonnerie dans l’œuvre de démolition de 
l’Église. C’est qu’il faut se rapporter au thème biblique 
pour comprendre l’histoire de la lutte sur terre entre le 
royaume de Dieu et celui du Démon. Dans la bible, de 
manière  récurrente  l’innocent  qui  est  tué  par  le 
mauvais.  Il  en va ainsi  d’Abel  tué  par  Caïn,  dont  la 
postérité  fût  assuré  par  Seth  (dont  le  nom  signifie 
résurrection  ou  remplacement),  de  Joseph  fils  de 
Jacob, officiellement mort, mais de fait vendu comme 
esclave par ses frères aux égyptiens, de Jésus mis à 
mort  par  les  romains  sous  l’instigation  de  la 
synagogue. Dans le récit qui nous occupe, nous avons 
d’un côté l’Église Catholique, qui n’est que l’œuvre de 
jésus  prolongée  sur  la  terre  (d’où  la  qualification 
d’Apostolique,  les  évêques  sont  les  successeurs  des 



apôtres) et la synagogue de Satan dont le bras armé 
est la franc-maçonnerie, qui œuvre depuis sa fondation 
à  faire  disparaître  toute  trace  de  catholicisme  de  la 
société, et d’une façon plus sournoise encore, du cœur 
même des hommes, en les nourrissant d’impuretés.

Cependant l’Église dont le sors est liée à celui de 
la  papauté,  jouissent  d’une  promesse  d’assistance 
divine, et à l’instar de Joseph qui n’était pas vraiment 
mort et qui fût ensuite surélevé en gloire devenant le 
chancelier  du  Pharaon  avec  les  pleins  pouvoirs, 
préfigurant  ainsi  la  résurrection  du Christ,  de même 
l’Église  subissant  sa  passion,  à  la  suite  du  clavaire 
franchit par la papauté, bien que conduites toutes deux 
à la tombe, ne mourront pas vraiment et ressusciteront 
pour connaître une période de gloire et de paix. Peut-
être avons-nous trop anticipé sur le contenu pour le 
lecteur,  mais  ces  explications  et  justifications 
supplémentaires  nous  ont  semblé  nécessaires.  Nous 
souhaitons  au  lecteur  bien  intentionné  une  sainte 
lecture, puisse le Saint-Esprit éclairer son intelligence 
et fortifier sa volonté.





INTRODUCTION

Qui est Anne-Catherine Emmerich ? Reprenons 
une citation du même livre de Raoul Auclair :

« Anne-Catherine  Emmerich  était  une 
paysanne  de  Westphalie,  en  Allemagne.  Elle 
avait  dix-neuf  ans  quand  a  commencé  la 
Révolution  française.

Elle  voulait  devenir  moniale,  mais  elle  se 
heurtait à un mur. D’abord, son père ne voulait 
pas.  Ensuite,  les  couvents  étaient  si  pauvres 
qu’ils ne pouvaient pas accepter de nouvelles 
recrues  si  elles  n’avaient  pas  de  dot.  Anne-
Catherine pensa que si elle apprenait l’orgue, 
elle serait acceptée quelque part. Elle se mit à 
faire des travaux de couture, pour économiser 
de  quoi  payer  ses  leçons.  Quand  elle  pensa 
avoir  suffisamment  d’argent,  elle  quitta  la 
maison  paternelle  et  alla  s’installer  chez  son 
maître à musique.

Mais vite, elle réalisa que lui et sa fille Clara 
avaient faim et vivaient dans la saleté. Elle se 
mit  à  les  servir,  et  elle  n’apprit  pas  l’orgue. 
Plus : elle dépensa toutes ses économies pour 
les nourrir, et quand elles furent finies, elle se 
retrouva sans rien, à avoir faim avec eux. Ce 
furent des années très dures.[..] De fait, Clara, 
au contact d’Anne-Catherine, eut elle aussi la 
vocation  religieuse.  Elle  n’avait  aucune 
difficulté  à  trouver  un  couvent,  puisqu’elle 
savait jouer de l’orgue. Mais son père exigea 



qu’Anne-Catherine soit acceptée aussi. Et c’est 
ainsi  qu’Anne-Catherine  entra  avec  Clara  au 
couvent  des  Augustines  d’Agnetenberg  à 
Dülmen.  

Mais  l’Allemagne  passa  sous  la  domination 
napoléonienne, et Jérôme Bonaparte décréta la 
dissolution de ses monastères. Anne-Catherine 
fut  jetée dans le  monde,  où elle  perdit  toute 
espèce  d’anonymat.  Elle  avait  des  visions 
depuis l’enfance,  et  elle  avait  même reçu les 
stigmates  de  la  couronne  d’épines.  Personne 
ne le savait  :  elle les cachait  soigneusement. 
Mais  dans  la  petite  ville  de  Dülmen,  où  elle 
vécut  jusqu’à  sa  mort,  ses  visions,  ses 
miracles, autrefois protégés derrière les murs 
du couvent, se trouvèrent étalés au grand jour. 
Et elle reçut les autres stigmates. On ne peut 
pas cacher des blessures aux mains, et toute la 
ville le sut.

[…]  Les  autorités  française  et  allemande  la 
soumirent  à  des  examens  médicaux  pour 
prouver  qu’elle  entretenait  ses  blessures  en 
cachette,  qu’elle  mangeait  et  excrétait  en 
secret.  Elles  la  firent  surveiller  nuit  et  jour. 
Elles  ne  purent  que  constater  qu’elle  ne 
mentait  pas,  mais  n’en  tirèrent  pas  de 
conclusion.

[…]  Le  leader  du  mouvement  romantique 
allemand, Clemens Brentano, vint la voir. Il fut 
tellement enthousiasmé par ce qu’il  entendit, 
qu’il s’installa à Dülmen, où, pendant six ans, il 



prit  des  notes  et  tenta  d’en  tirer  des  récits 
cohérents.

On  lui  doit  aussi  de  savoir  ce  qu’Anne-
Catherine endura de souffrances pour soulager 
ceux  qui  ployaient  sous  le  poids  de  leurs 
fardeaux  et  pour  leur  donner  la  force  de  se 
relever. Elle parlait par obéissance, parce que 
ses supérieurs le lui avaient ordonné, et quand 
elle recevait l’ordre de se taire, elle se taisait. 
Elle  aurait  bien  préféré  rester  cachée,  et 
surtout, ne pas avoir vu certaines choses.

Un jour, alors qu’elle avait vu les malheurs qui 
allaient  fondre  sur  l’Église  d’Espagne,  elle 
pensa :

«Pourquoi  faut-il  que  je  voie  tout  cela,  moi, 
pauvre pécheresse ; je ne peux pas le raconter, 
et il  y a tant de choses que je ne comprends 
pas !»

Alors son ange gardien lui dit :

«Tu ne peux pas savoir combien d’âmes liront 
un jour cela et seront par là consolées, 
ranimées et incitées au bien. Il existe 
beaucoup de récits de grâces semblables 
accordées à d’autres, mais la plupart du temps, 
ils ne sont pas faits comme il faudrait. De plus, 
les anciennes choses sont devenues étrangères 
aux hommes de ce temps, et elles ont été 
discréditées par des inculpations téméraires : 
ce que tu peux raconter est suffisamment 



intelligible, et cela peut produire beaucoup de 
bien que tu ne peux pas apprécier». »



TABLEAU DES VISIONS

Note  préalable:  L’ordre  des  visions  (n’est  pas  
irréfragable)  ainsi  que  la  chronologie  
approximative est faite par nos soins pour aider la  
lecteur dans sa compréhension. Cependant nous  
entendons pas lui en imposer une.

Événements
&

Date 
approchée

Vision sur la «Passion de l’Église» 
reçut de 1819 à 1823 par la stigmatisée 
et voyante Anne-Catherine Emmerich 

(1774-1824), religieuse originaire de 
Westphalie en Allemagne.

Début XVIIIe 
siècle
Institution
en Europe de la 
Franc-
maçonnerie
rapidement 
condamnée par 
les papes.

1750
Propagande
Encyclopédiste

Les papes 
continuent 
d’avertir les 
monarchies 
contre l’esprit 
d’irréligion et le 

Je vis que parmi les démons 
enchaînés par le Christ, lors de sa 
descente aux enfers, quelques-uns 
ont été déliés, il n'y a pas longtemps 
et ont suscité cette secte. J'ai vu que 
d'autres seront relâchés de deux 
générations en deux générations» 
(19 octobre 1823)

«Je vis, avec leurs terribles 
conséquences, les mesures que les 
propagateurs des lumières 
prenaient, partout où ils arrivaient 
au pouvoir et à l'influence, pour 
abolir le culte divin ainsi que toutes 
les pratiques et les exercices de 
piété, ou pour en faire quelque chose 
d'aussi vain que l'étaient les grands 



développement 
des sectes.

RÉVOLUTION
(partiellement 
préparée dans les 
loges) 
Une partie du 
clergé français 
tombe dans 
l’infidélité vis à 
vis du pape. La 
révolution 
napoléonienne 
ordonnera la 
suppression des 
ordres religieux 
en Europe

Fin des 
années 1810
Création dans 
les loges des 
Carbonnaris de 
plans contre 
l’Église 
Catholique 
Romaine.
Le pape Pie VIII 
écrivit dans 
« Ecclesiam a 
Jesu Christo » 
daté du 
13/09/1821  
« à cause de la 
primauté de 

mots de «lumière», de «charité», 
d'«esprit», sous lesquels ils 
cherchaient à cacher à eux-mêmes et 
aux autres le vide désolant de leurs 
entreprises ou Dieu n'était pour 
rien...

Mon guide me conduisit autour de 
toute la terre : il me fallut parcourir 
sans cesse d'immenses cavernes 
faites de ténèbres et où je vis un 
immense quantité de personnes 
errant de tous côtés et occupés à des 
œuvres ténébreuses. Il semblait que 
je parcourusse tous les points 
habités du globe, n'y voyant rien que 
le monde du vice».

«Il me sembla voir un lieu très 
étendu qui recevait davantage la 
clarté du jour. C'était comme l'image 
d'une ville appartenant à la partie du 
monde que nous habitons. Un 
horrible spectacle m'y fut montré. Je 
vis crucifier Notre Seigneur Jésus-
Christ. Je frissonnais jusqu'à la 
moelle des os : car il n'y avait là que 
des hommes de notre époque. C'était 
un martyre du Seigneur bien plus 
affreux et bien plus cruel que celui 
qu'il eut à souffrir des juifs.»



cette Chaire, ils  
trament les 
complots les 
plus noirs et les 
plus 
détestables...»   
Il dénonça aussi 
dans la même 
lettre les 
cérémonies 
sacrilèges que 
faisaient ces 
derniers.

Révolte contre 
le Pape de 
1831

Giuseppe 
Mazzini 
nouveau 
meneur de la 
branche active 
des carbonnaris 
déclara « Notre 
but et celui de  
Voltaire et de la 
révolution 
Française : La 
destruction 
pour toujours 
du catholicisme 
et même de 
l’idée 
chrétienne ».

Révolution 

«Je vis là avec horreur un grand 
nombre de gens de ma connaissance, 
même de prêtres. Beaucoup de 
lignes et de ramifications partant des 
gens qui erraient dans les ténèbres 
aboutissaient à cet endroit» (Le lieu 
de la nouvelle crucifixion)

«Je vis de nouveaux martyrs, non 
pas du temps présent (1820, année 
où Anne-Catherine a cette vision) 
mais du temps à venir»
«Cependant, je vois qu'on les 
opprime déjà»

«J'ai vu des gens de la secte secrète 
saper sans relâche la grande Église…

«Je vis l'Église de saint Pierre 
et une énorme quantité 
d'hommes qui travaillaient à la 
renverser, mais j'en vis aussi 
d'autres qui y faisaient des 
réparations»
.
«Des lignes de manoeuvres 
occupés de ce double travail 
s'étendaient à travers le monde 
entier et je fus étonnée de 
l'ensemble avec lequel tout se 
faisait. Les démolisseurs 



Italienne de 
1848
Exil du Pape Pie 
IX, durant 1 ans 
1/2

1859
Dans l’Église 
Romaine en 
face de la 
révolution,
L’essayiste 
Crétineau Joli 
démontre, 
documents de la 
police pontificale 
à l’appui, que les 
leaders franc-
maçons de la 
révolution 
italienne, la font 
pour renverser le 
pape.

Condamnation 
du libéralisme 
doctrinale issue 
de la révolution, 
qui se répandait 
dans l’Église, 
par Pie IX.

Guerre de 
1870 - 1871
Perte des États
Pontificaux

détachaient de gros morceaux ;  
c'étaient particulièrement des 
sectaires en grand nombre et 
avec eux des apostats. Ces gens, 
en faisant leur travail de destruction,  
semblaient suivre certaines 
prescriptions et une certaine règle : 
ils portaient des tabliers blancs 
bordés d'un ruban bleu et garnis de 
poches, avec des truelles fichées 
dans la ceinture. Ils avaient 
d'ailleurs des vêtements de toute 
espèce ; il se trouvait parmi eux des 
hommes de distinction, grands et 
gros avec des uniformes et des 
croix (?), lesquels, toutefois ne 
mettaient pas eux-mêmes la main à 
l'ouvrage, mais marquaient sur les 
murs avec la truelle, les places où il 
fallait démolir. Je vis avec horreur 
qu'il y avait aussi parmi eux des 
prêtres catholiques.

Alors mon conducteur m'exhorta de 
nouveau à prier et à demander 
toutes mes connaissances des 
prières pour la conversion des 
pécheurs et surtout pour que les 
prêtres aient une foi ferme : «car 
des temps très difficiles 
approchent» : les non-catholiques 



Avancé de 
l’esprit de 
laïcisme, de 
rationalisme, 
etc, dans la 
société et 
même dans 
l’Église.
Suppression de 
nombreuses 
maisons et 
congrégations 
religieuses, 
comme la ste 
Vierge l’avait 
annoncé à la 
Salette en 
France en 1846.

1890
Crise positiviste 
& modernisme 
Biblique
Condamné par 
le Pape Léon 
XIII.
Ce dernier aura 
deux visions, 
une en 1884 où 
il vit Satan 
demander la 
permission au 
Christ de 
mettre à mort 
l’Église. 75 ou 
100 ans lui 
suffirait disait-il. 
Une deuxième 

cherchent par tous les moyens 
possibles à disputer et à enlever à 
l'Église tout ce qui est de son 
domaine. La confusion deviendra de 
plus en plus grande»

Je vis les manquements et la 
décadence du sacerdoce, ainsi 
que leurs causes. Je vis les 
châtiments qui se préparent.

Les serviteurs de l'Église sont si 
lâches ! Ils ne font plus usage de la 
force qu'ils possèdent dans le 
sacerdoce.

Ah ! Si jamais les âmes réclament ce 
qui est leur dû par le clergé qui leur 
occasionne tant de pertes par son 
incurie et son indifférence, ce sera 
quelque chose de terrible !

Ils auront à rendre compte pour tout 
l'amour, toutes les consolations, 
toutes les exhortations, toutes les 
instructions touchant les devoirs de 
la religion, qu'ils ne nous donnent 
pas, pour toutes les bénédictions 
qu'ils ne distribuent pas, quoique la 
force de la main de Jésus soit sur 
eux, pour tout ce qu'ils omettent de 



vision en 1902 
concerne la 
démolition de 
l’Église, pierre 
par pierre qui 
sera sauvée de 
justesse par 
l’archange st 
Michel. Cette 
vision, bien que 
courte, est 
étonnamment 
similaire à celle 
d’Anne-
Catherine 
Emmerich.

Début XXe 
siècle
Dans sa 
première 
encyclique le 
pape St Pie X 
déclare que les 
impies ont «un 
rejet total de 
tout respect de 
Dieu» et 
veulent «en 
abolir même la 
notion».
Condamnation 
du Modernisme
(Agnosticisme 
philosophique 
revêtant l’habit 
de la religion : la 
Foi est réduite à 

faire à la ressemblance de Jésus.

«Lorsque je vis les démolisseurs, je 
fus émerveillée de leur grande 
habilité. Ils avaient toutes sortes de 
machines ; tout se faisait suivant un 
plan ; rien ne s'écroulait de soi-
même. Ils ne faisaient pas de bruit ; 
ils faisaient attention à tout ; ils 
avaient recours à des ruses de toute 
espèce, et les pierres semblaient 
souvent disparaître de leurs mains. 

Quelques-uns d'entre eux 
rebâtissaient ; ils détruisaient ce qui 
est saint et grand et ce qu'ils 
édifiaient n'était que du vide, du 
creux, du superflu. Ils emportaient 
les pierres de l'autel et en faisaient 
un perron à l'entrée»

«J'ai eu une vision touchant les 
fautes innombrables des pasteurs et 
l'omission de tous leurs devoirs 
envers leur troupeau.

Je vis beaucoup de bons et pieux 
évêques, mais ils étaient mous et 
faibles et le mauvais parti prenant 
souvent le dessus.

Tout cela m'a fait connaître que la 



une simple 
immanence 
sentimentale dont 
le peuple de Dieu 
a pris conscience) 
par Le Pape st 
Pie X. Selon ce 
dernier une 
grande partie 
de l’Église en 
est atteinte.

1914-1918

Première 
Guerre 
Mondiale 
puis     

Fin des 
derniers 
Empires 
chrétiens
Grippe 
Espagnole 
décimant 
l’Europe

Le Pape Benoît 
XV (prince de la 
paix )déclara le 
17/03/1917 :
«Depuis son 
origine l’Église 
n'a jamais 
connu un 
danger tel que 
celui qui est 

récitation de la généalogie de Notre 
Seigneur devant le Saint Sacrement, 
à la Fête Dieu renferme un grand et 
profond mystère ; j'ai aussi connu 
par là, que de même que, parmi les 
ancêtres de Jésus-Christ, selon la 
chair, plusieurs ne furent pas des 
saints et furent même des pécheurs 
sans cesser d'être des degrés de 
l'échelle de Jacob, par lesquels Dieu 
descendit jusqu'à l'humanité, de 
même aussi les évêques indignes 
restent capables de consacrer le 
Saint Sacrement et de conférer la 
prêtrise avec tous les pouvoirs qui y 
sont attachés.

Je vis différentes parties de la terre : 
mon guide me nomma l'Europe et me 
montrant un coin sablonneux, il me 
dit ces paroles remarquables :

- Voici la Prusse ennemie

Il me montra ensuite un point 
plus au nord, en disant :
- Voilà la Moscovie apportant avec 
elle bien des maux...

Les habitants étaient d'un orgueil 
inouï. Je vis qu'on armait et qu'on 
travaillait de tous les côtés. Tout 



apparu à la fin 
du XVIIIe 
siècle.» Puis le 
08/12/1920 il 
dénonça le 
projet 
anarchiste 
d’une 
République 
Universelle

1925 
Le Pape Pie XI 
proclame dans 
son encyclique 
Quas Primas 
que le règne du 
Christ-Roi 
s’applique aussi 
aux nations, et 
condamne à 
cette occasion 
le laïcisme.

1928
Pie XI 
condamne 
l’œcuménisme 
(sa démarche 
nie que la 
sainte Église de 
Dieu, fondée 
par Jésus Christ 
existe toujours) 
dans son 
encyclique 
Mortalium 
Animos.

était sombre et menaçant.

Je vis là saint Basile (la basilique de 
la place rouge de Moscou porte son 
nom, NDLR) et d'autres encore. Je 
vis sur le château aux toits 
étincelants, le malin qui se tenait 
aux aguets»

Je vis dans une ville, une réunion 
d'ecclésiastiques, de laïques et de 
femmes, lesquels étaient assis 
ensemble, faisant bonne chère et se 
livrant à des badinages frivoles, et 
au-dessus d'eux, un brouillard 
obscur qui aboutissait à une plaine 
plongée dans les ténèbres . Au milieu 
de ce brouillard, je vis Satan siéger 
sous une forme hideuse et, autour de 
lui, autant de compagnons qu'il y 
avait de personnes dans la réunion 
qui était au-dessous. Tous ces 
mauvais esprits étaient 
continuellement en mouvement et 
occupés à pousser au mal cette 
réunion de personnes. Ils leur parlait 
à l'oreille et agissaient sur eux de 
toutes les manières possibles. Ces 
gens étaient dans un état 
d'excitation sensuelle très 
dangereux et engagés dans des 
conversations folâtres et 



Les premières 
discussions 
avec des 
représentants 
officiels de la 
Franc-
maçonnerie se 
mettent en 
place.

Années 1930

Généralisation
des 
Persécutions 
Communistes 
contre les 
chrétiens

Le faux 
œcuménisme 
mettant sur 
pieds d’égalité 
l’Église de Jésus 
Christ et les 
autres églises 
continue à se 
développer 
malgré 
l’interdiction du 
pape.

Développe-
ment du 
Nazisme

provocantes. Les ecclésiastiques 
étaient de ceux qui ont pour 
principe :

«Il faut vivre et laisser vivre. Il ne 
faut pas à notre époque affecter de 
se tenir à part ni faire le 
misanthrope : il faut se réjouir avec 
ceux qui se réjouissent.»

«Pendant ce temps, je vis ça et là, 
dans le monde entier, beaucoup de 
gens bons et pieux, surtout des 
ecclésiastiques, vexés, emprisonnés 
et opprimés, et j'eus le sentiment 
qu'ils deviendraient un jour des 
martyrs

«Comme il (Satan) parlait de son 
droit et que ce langage me 
surprenait beaucoup, je fus 
instruite que réellement il 
acquérait un droit positif quand 
une personne baptisée qui avait 
reçu par Jésus-Christ le pouvoir 
de le vaincre se livrait au 
contraire à lui par le péché 
librement et volontairement.»

Au milieu de l'enfer était un abîme 
affreux : Lucifer y fut précipité 



Deuxième 
Guerre 
Mondiale

1947

Début de la 
Guerre froide 
et des 
persécutions 
communistes 
d’après 
guerre

1950
Dans son 
encyclique 
Humani Generis 
le pape Pie XII 
condamne le 
Néo-
Modernisme et 
le relativisme 
philosophique.
Selon ces 
propres mots 
de telles 
doctrines 
courent à la « 
ruine de l’Église 
».

chargé de chaînes, une épaisse 
fumée l'environnait de toutes parts. 
Sa destinée était réglée par une loi 

que Dieu lui-même avait posée ; je 
vis que cinquante ou soixante 
ans, si je ne me trompe, avant 
l'an 2000, Lucifer devait sortir 
pour quelques temps de l'abîme.

«Je vis croître la tiédeur du clergé 
local, je vis un grand 
obscurcissement se faire.

Alors la vision s'agrandit de tous 
côtés. Je vis partout le communautés 
catholiques opprimées, vexées, 
resserrées et privées de liberté. Je 
vis beaucoup d'églises fermées. Je 
vis de grandes misères se produire 
partout. Je vis des guerres et du 
sang versé. Je vis le peuple 
farouche, ignorant, intervenir avec 
violence»

«Je vis aussi que Rome restera 
debout comme une île, comme un 
rocher au milieu de la mer, quand 
tout, autour d'elle, tombera en 
ruine»



1954 
Pie XII canonise 
st Pie X pour sa 
lutte contre 
l’hérésie.

Expérimentat
ion liturgique 
avec les 
protestant 
(dans le dos du 
pape)

1956
Début de la 
société de 
consommation 
flattant 
l’anthropocent
risme

1958 
Mort de Pie 
XII
(peu avant sa 
mort se dernier 
avait vue un 
sombre nuage 
venir sur 
l’Église)

1959 

«Je vois une quantité 
d'ecclésiastiques frappés 
d'excommunication, qui ne semblent 
pas s'en inquiéter ni même le savoir.  
Et pourtant, ils sont excommuniés, 
quand ils prennent part à des 
entreprises, qu'ils entrent dans des 
associations et adhèrent à des 
opinions sur lesquelles pèsent 
l'anathème. Je vois ces hommes 
entourés d'un brouillard comme d'un 
mur de séparation. On voit par là 
combien Dieu tient compte des 
décrets, des ordres et des défenses 
du Chef de l'Église et les maintient 
en vigueur quand même les hommes 
ne s'en inquiètent pas, les renient ou 
s'en moquent.

Il me fut montré que les païens 
d'autrefois adoraient 
humblement d'autres dieux 
qu'eux-mêmes.

Leur culte (à ces païens) valait 
mieux que le culte de ceux-ci 
qui s'adoraient eux-mêmes en 
mille idoles et ne laissaient 
aucune place au Seigneur 
parmi ces idoles.



Jean XXIII 
décide 
d’ouvrir 
grand les 
portes de 
l’Aggiorna-
mento

1960
Les 
conférences 
épiscopales 
sont déjà 
devenue très 
puissante (All. 

Notam.) (contre 
l’autorité locale 
de l’évêque et 
universelle du 
Pape)

Agitation dans 
les loges 
maçonniques en 
vue d’influencer 
le futur concile. 
Les théologiens 
suspects 
d’hérésies par le 
saint office sont 
de plus en plus 
libres. Les 
anciennes 
condamnations 
papales sont 
méprisées.

Je vis combien seraient 
funestes les suites de cette 
contrefaçon l'Église. Je la vis 
s'accroître, je vis des 
hérétiques de toutes les 
conditions venir dans la ville 
(Rome)».

«Je vis tout ce qui tient au 
protestantisme prendre de plus 
en plus le dessus, et la religion 
tomber en décadence complète.

Il y avait à Rome, même parmi 
les prélats, bien des personnes 
de sentiments peu catholiques 
qui travaillaient au succès de 
cette affaire. Je vis aussi en 
Allemagne des ecclésiastiques 
mondains et des protestants 
éclairés manifester des désirs 
et former un plan pour la fusion 
des confessions religieuses et 
pour la suppression de 
l'autorité papale».



1962

Début du 
concile 
Vatican II

Concile de type 
pastoral, i.e. 
non 
dogmatique, ce 
type de concile 
est inconnu 
auparavant 
dans l’Église (ils 
étaient soit 
dogmatique soit 
disciplinaire).

Les documents 
préparatoires 
établis sur 1 an 
1/2par la curie 
romaine furent 
d’emblée rejeté 
par l’assemblée 
qui se fit juge de 
tout. Allant 
quasiment 
jusqu’à redéfinir 
la doctrine de 
l’Église 
Catholique. 
Comme-ci cette 
dernière n’en 
possédait pas 
déjà une. Et qui 
plus est, 
exprimée par la 
papauté avec 
l’aide du Saint 
Esprit. A titre 

Je vis bâtir une église étrange et 
au rebours de toutes les règles. 
Le choeur était divisé en trois 
parties, dont chacune était plus 
haute que l'autre de quelques 
degrés. Au-dessous était un 
sombre caveau plein de 
brouillard.

Sur la première partie je vis traîner 
un siège......»
«....sur la seconde un bassin plein 
d'eau. L'eau seule paraissait avoir 
quelque chose de sanctifié.....»
«....Sur la plus élevée une table»

«Tout dans cette église, était obscur,  
à contre-sens et sans vie : il n'y avait  
que dérision et que ruine»
Ils pétrissaient du pain dans le 
caveau d'en bas ; mais il n'en 
résultait rien et on travaillait en pure 
«perte»

«Je voyageai à travers une 
contrée sombre et froide et 
j'arrivai dans la grande ville . J'y 
vis de nouveau la grande et 
singulière église qu'on y 
construisait ; il n'y avait là, rien 
qui fut saint ; je vis cela de la 



d’illustration du 
changement 
opéré,
le schéma dédié à 
la Ste Vierge fut 
refusé, Marie 
n’aura le droit 
qu’à une partie 
de la section 
traitant de la 
constitution de 
l’Église.
De plus pendant 
le concile les 
évêques furent 
inondés de 
publications 
journalistiques 
étrangères visant 
à les pousser vers 
l’esprit du 
monde.

1965 

Fin du 
concile 
et début des 
réformes 
liturgiques à 
Rome

Les Églises 
nationales se 
mettent tour à 
tour à faire des 
réformes, au 
nom du concile.

le catéchisme 

même manière que je vis une 
œuvre catholique, ecclésiastique, 
à laquelle travaillent en commun 
des anges, des saints et des 
chrétiens ; mais ici le concours 
était donné sous d'autres formes 
plus mécaniques.
Je ne vis pas un seul ange, ni un 
seul saint coopérer cette œuvre. 
Mais je vis beaucoup plus loin sur 
l'arrière-plan, le trône d'un peuple 
sauvage armé d'épieux 
(probablement les soviétiques, 
NDLR), et une figure qui riait et 
qui disait :

«Bâtis-la aussi solidement que 
tu voudras, nous la 
renverserons».

«Je vis beaucoup 
d'abominations dans un grand 
détail ; je reconnus Rome et je 
vis l'Église opprimée et sa 
décadence à l'intérieur et à 
l'extérieur.

«Ils bâtissaient une grande église 
étrange et extravagante ; tout le 
monde devait y entrer pour s'y unir 



Hollandais de 
1965 trop 
innovant sera 
condamné 
comme contenant 
14 points 
hérétiques par le 
Pape.

1967 
Abrogation du 
serment anti-
moderniste 
érigé par st Pie 
X pour protéger 
l’Église. 

Introduction 
illégale de la 
communion 
dans la main 
dans de 
nombreux 
évêchés.

1968 
Encyclique 
Humane Vitae 
réaffirmant la 
doctrine 
morale de 
l’Église. (Le 
pape sera 
décrié suite à 
cela)

Les réformes de 
la Congrégation 
de la Doctrine 

et y posséder les mêmes droits ; 
évangéliques, catholiques, sectes 
de toute espèce : ce devait être une 
vraie communion des profanes où il  
n'y aurait qu'un pasteur et un 
troupeau. Il devait (par la suite) 
aussi y avoir un Pape (élu, 
vraisemblablement !) mais qui ne 
posséderait rien et serait salarié. 
Tout était préparé d'avance et bien 
des choses étaient déjà faites ; 
mais à l'endroit de l'autel, il n'y 
avait que désolation et 
abomination».

«Je vis dans le voisinage une autre 
église où régnait la clarté et qui était  
pourvue de toute espèce de grâces 
d'en haut. j'y vis les anges monter et 
descendre, j'y vis de la vie et de 
l'accroissement.... »

«Pourtant l'Église traditionnelle 
(toute imparfaite et obscurcie 
qu'elle soit, pour ne point savoir 
la lumière qui l'attend) était 
comme un arbre plein de sève en 
comparaison de l'autre qui 
ressemblait à un coffre plein 
d'objets inanimés. Celle-là était 
comme un oiseau qui plane, celle-



pour la Foi  lui 
enlèvent ces 
forces de 
défenses. 
(Car il ne faut plus 
condamner mais 
tout accepter...)

1969
Les expériences 
les  plus 
extravagantes 
commencent à 
se répandre 
dans les églises.

Le pape Paul VI 
condamne la 
pratique de la 
communion dans 
la main. Il fait 
venir à Rome 
plus de 1200 
évêques pour un 
vote allant dans 
ce sens. Très 
vite on n’en 
tiendra pas 
compte. Le 
mercredi saint il 
déclara que : 
« certains 
religieux 
crucifient 
aujourd’hui 
l’Église.»

Promulgation 
du Nouvel 
Ordre de la 

ci comme un dragon de papier, 
avec une queue chargée de 
rubans et d'écriteaux, qui se 
traîne sur un chaume au lieu de 
voler. Je vis que beaucoup des 
instruments qui étaient dans la 
nouvelle église, comme par 
exemple des flèches et des dards, 
n'étaient rassemblés que pour 
être employés contre l'église 
vivante.

«Je vis l'Église des apostats 
prendre de grands 
accroissements. Je vis les 
ténèbres qui en partaient se 
répandre alentour et je vis 
beaucoup de gens délaisser 
l'Église légitime et se diriger vers 
l'autre, disant :

«Là tout est plus beau, plus 
naturel et mieux ordonné»

Je vis des choses déplorables : on 
jouait, on buvait, on bavardait, on 
faisait la cour aux femmes dans 
l'église, en un mot on y 
commettait toutes sortes 
d'abomination.



Messe

1970
De nombreuses 
Conférences 
Épiscopales 
imposent cette 
messe aux 
prêtes et aux 
fidèles, qui 
n’était 
promulguée que 
comme 
expérimentale 
(donc 
facultative). 
Elles ajoutent 
leurs propres 
modifications à 
celles déjà 
faîtes, et 
l’imposent au 
nom de Rome.
Or une 
commission de 
protestants (qui 
posera même 
en photo avec 
le pape) avait 
été consulté 
pour 
l’élaboration de 
ce nouveaux 
rite.

1971

Les théologiens 

Les prêtres laissaient tout faire et 
disaient la messe avec beaucoup 
d'irrévérence. J'en vis peu qui 
eussent encore de la piété et 
jugeassent sainement les choses. 
Tout cela m'affligea beaucoup.

«Je vis, sous l'image de plusieurs 
jardins formant un cercle autour de 
moi, les rapports du Pape avec les 
évêques. Je vis le Pape lui-même sur 
son trône, placé comme dans un 
jardin. Je vis dans divers jardins, les 
droits et les pouvoirs de ces évêques 
et de ces évêchés, sous forme de 
plantes, de fleurs et de fruits, et je 
vis des rapports, des courants, des 
influences, comme des fils ou des 
rayons allant du siège de Rome aux 
jardins.
. 
Je vis autour de lui des protestants 
qui voulaient le faire descendre dans 
le jardin, mais non avec les 
conditions que le Pape avait 
exigées».

«Ils cherchaient à s'y glisser par 
toute espèce de moyens : ils 
bouleversaient certaines parties du 
jardin où y jetaient de mauvaises 



naguère 
suspectés 
d’hérésie par le 
Saint-Office 
sont membres 
commissions et 
de la 
congrégation de 
la doctrine pour 
la Foi.

Une grande 
loge 
(comprenant 
même des 
cardinaux 
importants) a 
déjà été établie 
au Vatican 
comme le 
révélera plus 
tard le 
journaliste 
Carmine 
Pecorelli.

Le cardinal 
Sebbatien 
Baggio, préfet 
de la 
congrégation 
des évêques 
promuera 
massivement 
ses frères de 
loges, dont un 
certain Bugnini.
(archevêque le 6 
janv.72)

semences. Je les vis tantôt dans un 
endroit, tantôt dans un autre, 
cultiver, ou laisser en friche, démolir  
et ne pas enlever les décombres, etc. 
Tout était plein de pièges et de 
ruines. Je les vis intercepter et 
détourner les voies qui allaient au 
Pape».

«Je vis ensuite que, quand ils 
introduisaient l'évêque de la 
manière qu'ils s'étaient proposée 
il était intrus, introduit contre la 
volonté du Pape et qu'il ne 
possédait pas légitimement 
l'autorité spirituelle.

Je vis, à ce que je crois, presque 
tous les évêques du monde, mais 
un petit nombre seulement 
parfaitement sain».

«Je vis le Pape en prières ; il était  
entouré de faux amis qui souvent 
faisaient le contraire de ce qu'il 
disait.

Je vois tant de traîtres ! Ils ne 
peuvent pas souffrir qu'on dise : 
«cela va mal». Tout est bien à 
leurs yeux pourvu qu'ils puissent 



1972

Le pape 
angoissé 
constate 
l’ampleur 
dégâts
Dans son 
discours du 29 
juin « Les fruits 
du conciles sont 
devenus 
amers[...] les 
fumées de 
Satan sont 
rentrées dans 
le Temple de 
Dieu.»

Paul VI déclara 
au père Boyer 
« Bugnini m’a 
trompé et vous 
a trompé » 
(ils était tous deux 
responsables de la 
réforme liturgique)

De plus en plus 
de prêtres 
abandonnent le 
sacerdoces, les 
fidèles désertent 
de plus en plus 
les églises, 
l’unité des 
chrétiens 
s’affaiblit de jour 

se glorifier avec le monde !».

«Je vis l'Église terrestre, c'est-
à-dire la société des fidèles sur 
la terre, le troupeau du Christ 
dans son état de passage sur la 
terre, complètement obscurcie 
et désolée.
Comme l'Église était déjà en 
grande partie démolie, si bien 
qu'il ne restait plus debout que 
le choeur avec l'autel, je vis ces 
démolisseurs pénétrer dans 
l'Église avec la bête»

Alors mon Époux céleste m'attacha 
par le milieu du corps comme lui-
même avait été attaché à la colonne 
et il me dit :

«C'est ainsi que l'Église sera 
encore liée, c'est ainsi qu'elle 
sera étroitement serrée avant 
qu'elle puisse se relever»

«On gardai le silence sur la Croix, 
sur le sacrifice et la satisfaction, sur 
le mérite et le péché, ou les faits, les 
miracles et les mystères de l'histoire 



en jour.

les conférences 
épisc. mettent 
« à la page leur 
catéchisme » Il 
ne faut plus 
parler de 
sacrifices et de 
Croix, trop 
austères mais 
mettre en valeur 
le côté positif de 
l’humanité.

Les accords avec 
les pays de L’Est 
ne soutiennent 
pas les Chrétiens 
qui étaient 
persécutés par 
les communistes 
dans ces pays. 
On recherche 
plus la 
sauvegarde de la 
Foi mais le 
compromis 
diplomatique.

1975
Les théologiens 
pro-marxistes 
voire pro 
avortement se 
sont 
démultipliés. 
On nie le Concile 
de Trente et 
Vatican I 

de notre rédemption devaient céder 
la place à de creuses «théories de la 
révélation», où l'homme-Dieu, pour 
être supporté, ne devait plus être 
présenté que comme «l'ami des 
hommes, des enfants, des pécheurs» 
où sa vie n'avait de valeur que 
comme «enseignement», sa Passion 
comme «exemple de vertu», sa mort 
comme «charité»sans objet ; où l'on 
enlevait au peuple croyant l'ancien 
catéchisme qu'on remplaçait par des 
«histoires bibliques» où le manque 
total de doctrine devait être voilé 
sous un langage naïf à la portée de 
toutes les intelligences ; où les 
fidèles étaient forcés d'échanger 
leurs livres de piété, leurs vieilles 
formules de prière et leurs anciens 
cantiques contre des productions de 
fabrique moderne aussi mauvaises 
et aussi impies que celles par 
lesquelles on cherchait à remplacer 
le missel, le bréviaire et le rituel»

«Je vis aussi de hommes aux petits 
manteaux («aux petits manteaux 
ecclésiastiques» a déjà précisé 
Anne-Catherine) porter du bois 
devant les gradins où se trouvait le 
siège du prédicateur, allumer du feu, 
souffler de toutes leur forces et se 



uniquement pour 
exalté Vatican II.

L’avortement 
condamné par 
l’Église et le 
Pape 
commence à 
rentrer dans 
les législation 
des états 
naguère 
Catholique. 

Mais que font 
les évêques ?

Bugnini est 
renvoyé de Rome 
pour calmer les 
esprits mais on 
garde ses 
réformes !

Le pape est 
remplacé par 
un sosie à la 
solde des 
loges. 
Le vrai a les yeux 
bleus et est 
presbyte tandis 
que le faux a les 
yeux verts et est 
myope. Ce dernier 
déclara que le 
nouvel ordo fut fait 
pour remplacer 
l’ancien !

donner une peine extrême, mais tout 
cela ne produisait qu'une fumée et 
une vapeur abominables.» (une 
doctrine toxique, ndlr)

«Je vis que, dans certains cas 
d'extrême détresse, il (le Pape) a 
des visions et des apparitions.

Quant à ceux qui récusent 
aujourd'hui le Pape, craignons qu'ils 
ne soient demain les premiers à 
acclamer le Ravisseur qui 
s'introduira dans la Bergerie».

Je vis le saint Père dans une grande 
tribulation et une grande angoisse 
touchant l'Église. Je le vis très 
entouré de trahisons.
. 
Ils veulent enlever au pasteur 
le pâturage qui est à lui ! Ils 
veulent en imposer un qui livre 
tout aux ennemis ! (alors saisie 
de colère, elle leva le poing en 
disant) Coquins d'allemands ! 
Attendez ! Vous n'y réussirez pas ! 
Le pasteur est sur un rocher ! Vous 
prêtres, vous ne bougez pas ! Vous 
dormez et la bergerie brûle par tous 
les bouts ! Vous ne faites rien ! Oh, 



1978 
Entrée dans la 
partie obscure 
de l’Eclipse :
Élection de 
l’Anti-Pape 
Jean-Paul II 
( qui avait déjà 
adhéré à l’hérésie 
moderniste ).

Le vrai Pape 
est encore en 
vie mais la 
plupart des 
fidèles ne le 
savent pas.

1980
17 novembre J.P. 
II se rend dans 
un temple 
luthérien en 
Allemagne et 
déclare :
« Je viens à vous 
vers l’hérédité 
spirituelle de 
Martin Luther, 
pour en exposer 
la “profonde 
spiritualité”».
Jean Paul II 
multiplie les 
voyages pour 
séduire les 
masses et le 
monde ébahi le 
loue. Il rempli 
ainsi la prophétie 

comme vous pleurerez cela un 
jour !».

et il apparut une nouvelle 
église dans laquelle ils se 
trouvèrent rassemblés. Cette 
église était ronde avec une 
coupole grise et tant de gens y 
affluaient que je ne comprenais 
pas comment l'édifice pouvait 
les contenir tous. C'était 
comme un peuple entier».

«Je vit aussi que l'on y mine et y 
étouffe la religion si habilement 
qu'il ne reste à peine qu'une 
centaine de prêtres qui ne 
soient pas séduits. Je ne puis dire 
comment cela se fait, mais je vois le 
brouillard et les ténèbres s'étendre 
de plus en plus. Cependant, il y a 3 
églises dont ils ne peuvent s'emparer 
: ce sont celles de :

- saint Pierre
- sainte Marie Majeure
- saint Michel



du faux Christ de 
l’évangile que l’on 
verra partout et 
qui fera des 
prodiges afin de 
tromper « même 
les élus ».

1981 
Dans une lettre 
au recteur de 
l’institut 
Catholique de 
Paris, Casaroli le 
secrétaire d’État 
de J.P. II 
reconnaît en son 
nom la doctrine 
du théologien 
Teilhard de 
Chardin, à 
l’occasion des 
100 ans de sa 
naissance. Ce 
Jésuite était 
naguère 
condamné par le 
Saint-Office.

1983 à 1985
Nouveau 
Droit Canon 
( i.e. droit eccl.)
Influencé par la 
Franc-maçonnerie 
dont la mention de 
l’excommunication 
disparue

Le 18 Avril J.P. II 
reçoit au Vatican 
la commission 

Ils travaillent continuellement à les 
démolir mais ils n'en viennent pas à 
bout. Tous travaillent à démolir, 

même les ecclésiastiques. Une 
grande dévastation est 
proche».

«Cependant, elle (la nouvelle 
église) devenait de plus en plus 
sombre et noire (elle n'était au 
commencement que grise) et 
tout ce qui s'y faisait était 
comme une vapeur noire. Ces 
ténèbres se répandirent au-
dehors et toute verdure se 
flétrit ; plusieurs paroisses des 
environs furent envahies par 
l'obscurité et la sécheresse et 
la prairie, à une grande 
distance, devint comme un 
sombre marécage.

Je vis alors plusieurs troupes 
de gens bien intentionnés 
courir vers un côté de la prairie 
où il y avait encore de la 
verdure et de la lumière».



Trilatérale. Ultra-
mondialiste et 
F.M.
22 mars de 
l’année d’après, 
J.P. II reçoit au 
une délégation de 
la haute franc-
maçonnerie juive 
les fils de 
l’Alliance, comme 
phrase d’accueil il 
reprît le début du 
psaume 133 :
« Comme il est 
beau et doux 
d’habiter tous 
ensemble comme 
des frères ».
L’année d’après, 
pour les 40 ans 
de l’ONU à New 
York, Casaroli 
prononce un 
discours où il 
atteste que « les 
concordances 
entre l’Église et la 
maçonnerie 
peuvent être 
considérées 
comme acquises 
de fait ».

1986
Réunion 
Interreligieuse 
d’Assise sous 
prétexte de 
Paix
150 sectes se 

«Je ne puis trouver de termes 
pour décrire l'action terrible, 
sinistre, meurtrière, de cette 
église. Toute verdure se 
desséchait, les arbres 
mouraient, les jardins 
perdaient leur parure. Je vis, 
comme on peut voir dans une 
vision, les ténèbres produire 
leur effet une grande distance ;  
partout où elles arrivaient, 
s'étendait comme une corde 
noire. Je ne sais pas ce que 
devinrent toutes les personnes 
qui étaient entrées dans 
l'église. C'était comme si elle 
dévorait les hommes : elle 
devenait de plus en plus noire, 
elle ressemblait tout à fait à du 
charbon de forge et s'écaillait 
d'une manière affreuse.

«Tout y est (dans cette fausse 
église) foncièrement mauvais ; 
c'est la communion des profanes. 
Je ne puis dire combien tout ce 



réunirent, 
quel(s) dieu(x) 
prièrent-elles ? 
On refusa la 
statue de Notre 
Dame de 
Fatima dans 
une des églises, 
et on mis un 
Bouddha sur le 
tabernacle, 
l’église fut 
profanée.

1990
Une 
commission de 
10 cardinaux 
reconnaît que la 
messe de st Pie 
V est toujours 
valide et légale, 
en vertu de la 
promulgation 
perpétuelle 
qu’en a fait st 
Pie V en 1570. 
Pourtant aucun 
évêque du 
monde ne se 
comporte 
comme si la 
bulle existait...

1992 Fin de 
la guerre 
Froide 
cependant le 

qu'ils font est abominable, 
pernicieux et vain.

Ils veulent être un seul corps 
en quelque autre chose que le 
Seigneur.
.
Il s'est formé un corps, une 
communauté en dehors du 
corps de Jésus qui est l'Église : 
une fausse église sans 
rédempteur, dont le mystère 
est de n'avoir pas de mystère.

«Je vis bien souvent Jésus lui-
même cruellement immolé sur 
l'autel par la célébration 
indigne et criminelle des saints 
mystères. Je vis devant des 
prêtres sacrilèges, la sainte 
hostie reposer sur l'autel 
comme un enfant Jésus vivant 
qu'ils coupaient en morceaux 
avec la patène et qu'ils 
martyrisaient horriblement. 
Leur messe, quoique 
accomplissant réellement le 
saint sacrifice, m'apparaissait 



monde ne s’est 
pas pour autant 
converti
Nouveau 
Catéchisme 
Romain
(Contenant 
plusieurs points 
Hérétiques)

1993
Nouvelle 
rencontre 
interreligieuse à 
Assise.

Le plan 
maçonnique pour 
la destruction de 
la sainte messe 
en 33 points ré-
affirme au n°27 : 
« Élisez un anti-
pape, affirmez que 
le vrai pape est 
mort ». 
A noter que les 
anti-papes ne 
portent pas la tiare, 
mais la mitre 
symbolisée par 
« les cornes de 
l’agneau ».

« Saint Ambroise, 
Tertullien et 
d autres... ‟
entendent par 
cette bête un 
insigne imposteur 
qui sera comme un 
précurseur et un 
héraut de 
L’Antéchrist, 
comme Saint Jean-

comme un horrible assassinat»

«Mais alors que la ferveur 
religieuse authentique est calme, 
profonde et pacifique, ceux-ci se 
tordent, s'agitent et se 
convulsent. Scandant le nom de 
Jésus au rythme d'une musique 
sabbatique, ils s'affaissent 
haletant d'extase sensuelle». 

«Il (Jésus) leur parla des 
différentes sectes religieuses qui 
existaient alors et qu'il leur 
représenta comme des sépulcres 
blanchis et pleins de la corruption 
la plus affreuse.

Elles aussi attendaient le salut 
d'Israël ! Et Satan s'empara de 
la prophétie pour la 
corrompre» 

«Mais le but ultime de Satan 
est de détourner à son profit 
l'adoration qui est due à Dieu. 
Pour cela, il se fera -il 
contrefera- le Christ. Lui, le 



Baptiste le fut du 
Christ » Cornelius a 
Lapide, théologien 
et bibliste de 
renom, 1567-1637. 

1995 
Dans l’encyclique 
Ut Unum Sint, 
Jean-Paul II se 
dit prêt à revoir le 
mode d’exercice 
du primat 
pontifical, afin de 
plaire à tous. Ce 
qui va 
directement à 
l’encontre du 
dogme de 
infaillibilité du 
pape et de son 
rôle défini en 
1870 lors du 
concile Vatican I 
par la constitution 
Pastor Aeternus.

1999 
le 31 octobre 
Accord 
reconnaissant 
l’hérésie de la 
justification 
par la Foi 
seule, signée 
avec les 
protestants
 
An 2000
12 mars, J.P. II fit 
sur la place st 

faux-prophète et qui parle 
comme le Dragon, prendra les 
cornes de l'agneau».

«Ils avaient rejeté tout jugement 
de l'autorité légitime de l'Église, 
qui seule, a reçu son pouvoir de 
Dieu, qui seule a mission pour 
pouvoir décider de la vérité ou de 
la fausseté de ces sortes de 
manifestations intérieures ; ils 
s'étaient mis au-dessus des 
règles de la foi et des 
commandements divins et 
avaient, par là, renversé toute 
barrière qui eu pu préserver ces 
infortunés de ce mal dont 
l'influence désastreuse faisait 
lever comme une semence de 
malédiction partout où ils 
portaient leurs pas»

«Souvent je voyais de nouvelles 
troupes d'hommes tomber comme 
d'en haut dans cet aveuglement du 
vice. Je ne vis pas que rien 
s'améliorât... Il me fallut rentrer 
dans les ténèbres et considérer de 
nouveau la malice, l'aveuglement, la 
perversité, les piège tendus, les 



Pierre un 
simulacre de 
cérémonie 
expiatoire avec 
ces cardinaux; ce 
qui était expié : 
les prétendus 
crimes de l’Église 
Catholique. Ainsi 
fût reconnu à la 
face du monde 
les légendes 
noires injurieuses 
mis au compte de 
l’Église 
Catholique. Cela 
revient aussi à 
nier en pratique 
le dogme de la 
sainteté de 
L’Église.

2005  
Élection de 
l’antipape 
Benoît XVI. 
Le mot 
« couronnement 
» est enlevé de 
son accession au 
trône.
A peine arrivée ce 
dernier déclara 
vouloir continuer 
l’œcuménisme de 
son prédécesseur, 
mais attention : 
« non à 
œcuménisme de 
retour. » dira-t-il.
Lors de son 
premier discours 

passions vindicatives, l'orgueil, la 
fourberie, l'envie, l'avarice, la 
discorde, le meurtre, la luxure et 
l'horrible impiété des hommes, 
toutes choses qui pourtant ne leur 
étaient d'aucun profit, mais les 
rendaient de plus en plus aveugles 
et misérables et les enfonçaient dans 
les ténèbres de plus en plus 
profondes. Souvent j'eus 
l'impression que des villes entières 
se trouvaient placées sur une croûte 
de terre très mince et couraient 
risque de s'écrouler bientôt dans 
l'abîme»

Après cela (après la vision horrible 
de l'église noire) j'allai, guidée par 
trois anges, dans un lieu verdoyant 
(donc, où la saine doctrine n'a pas 
été contaminée) entouré de murs, 
grand à peu près comme le cimetière 
qui est ici devant la porte».

«J'y fus placée comme sur une 
banquette élevée. Je ne sais pas si 
j'étais vivante ou morte, mais j'avais 
une grande robe blanche».

«Alors, je me traînai en avant et je 
trouvai encore trois petites pierres 
avec des facettes taillées comme des 



de Noël, ses 
vœux seront 
d’appeler à un 
« Nouvel Ordre 
Mondiale reconnu 
par tous », le 
rêve des franc-
maçons est donc 
annoncé depuis le 
balcon pontifical.

2007
Motu propio
de Benoît XVI 
déclarant la 
messe Tridentine 
(de st Pie V, 
faussement 
interdite) 
extraordinaire ne 
pouvant être dite 
que sous 
condition, et 
l’autre messe 
comme ordinaire, 
donc étant la 
norme.

2008
Léo Young un 
ancien de la loge 
Monte-Carlo 
(naguère liée à la 
loge P2) confirme 
ce qu’avait dit un 
haut gradé franc-
maçon mexicain 
16 ans 
auparavant : « il 
y a quatre loges 
au sein du 
Vatican ».

cristaux. Elles étaient rangées par 
ordre : la première était bleue, la 
seconde d'un rouge clair, la 
troisième d'un blanc brillant et 
transparent (Le Rosaire ?). Je les 
portai à mes deux autres 
compagnons qui étaient plus petits 
que le premier, et, tout en marchant 
ça et là, ils les frottèrent les unes 
contre les autres et en firent jaillir 
les plus belles couleurs et les plus 
beaux rayons de lumière qui se 
répandirent partout».

«Là où ils arrivaient, la verdure 
renaissait, la lumière et la vie se 
propageaient. Je vis aussi d'un côté 
l'église ténébreuse se dégrader».

«Puis, tout à coup, une très grande 
foule se répandit dans la contrée 
verdoyante et éclairée, se dirigeant 
vers une ville lumineuse».

«De l'autre côté de l'église noire, 
tout resta encore dans une nuit 
sombre».

J'eus une vision où je vis les 
autres dans la fausse église, 
édifice carré, sans clocher, noir et 
sale, avec un comble élevé. Ils 
étaient en grande intimité avec 



2011
Début de 
déstabilisation 
des États 
d’Afrique du 
Nord, 
accélérant celle 
de l’Europe.

2013
Élection de 
François à la 
suite fausse 
démission de 
Benoît
Deux anti-papes 
existent exactement 
comme à la fin du 
grand schisme 
d’occident. Le 
blason de François 
est étonnamment 
similaire à celui 
d’Alexandre V, de 
même que pour sa 
devise dans la 
prophétie dite de st 
Malachie : «Le 
Fléau/Travail du 
soleil ».

Dès le 
lendemain sur le 
site du Grand 
Orient d’Italie le 
grand-maître se 
félicite de son 
élection.

2014-2015
Synodes sur la 

l'esprit qui y règne. Cette église 
est pleine d'immondices, de 
vanités, de sottise et d'obscurité. 
Presque aucun d'eux ne connaît 
les ténèbres au milieu desquelles 
il travaille. Tout y est pur en 
apparence : ce n'est que du vide.

Elle est pleine d'orgueil et de 
présomption, et avec cela 
destructrice et conduisant au mal 
avec toute espèce de beaux 
dehors. Son danger est dans 
son innocence apparente».

Aucun égarement n'amène des 
conséquences aussi désastreuses 
et n'est aussi difficile à guérir que 
cet orgueil de l'esprit par suite 
duquel l'homme pécheur prétend 
arriver à la suprême union avec 
Dieu sans passer par le chemin 
laborieux de la pénitence, sans 
pratiquer même les premières et 
les plus nécessaires des vertus 
chrétiennes et sans autre guide 
que le sentiment intime et la 
lumière qui est censée donner à 
l'âme la certitude infaillible que le 
Christ opère en elle.



famille organisé 
par François.
Lors du discours 
d’ouverture le Card. 
Walter Casper 
appela l’assemblée 
«à changer de 
paradigme », 
D’autres cardinaux 
feront des 
déclarations 
similaires.

2016
31 octobre, 
François (qui a 
déjà multiplié les 
déclarations 
hérétiques) 
reçoit en 
grande pompe 
la statue de 
Luther au 
Vatican.
En décembre 
celui-ci déclare 
« peut-être 
l’histoire me 
retiendra comme 
l’homme qui 
divisa en deux 
(schisme) 
L’Église » reporté 
par le journal Der 
Spiegel.

2019 
François ordonne 
à l’Église 
Catholique 
souterraine (car 

«C'est quelque chose de très 
grand, mais aussi quelque chose 
d'impossible sans la vraie 
lumière, sans la simplicité et la 
pureté, que de vivre selon la foi 
de cette sainte Église.

Je vois chez tous, même chez les 
meilleurs d'entre eux, un orgueil 
effrayant, mais chez aucun 
l'humilité, la simplicité et 
l'obéissance. Ils sont terriblement 
vains de la séparation dans laquelle 
ils vivent. Ils parlent de foi, de 
lumière, de christianisme vivant ; 
mais ils méprisent et outragent la 
sainte Église dans laquelle seule il  
faut chercher la lumière et la vie.

Ils se placent au-dessus de tout 
pouvoir et de toute hiérarchie 
ecclésiastique et ne connaissent ni 
la soumission ni le respect envers 
l'autorité spirituelle. Dans leur 
présomption, ils prétendent mieux 
comprendre toutes choses que les 
chefs de l'Église et même que les 
saints docteurs. Ils rejettent les 
bonnes oeuvres et veulent pourtant 
posséder toute perfection, eux qui, 



persécutée) de 
Chine de se 
rattacher au 
régime et à 
l’Église 
patriotique 
chinoise 
(excommuniée).

2020
Pandémie pour 
laquelle on 
confine la 
population et 
ferme le culte. 
Les personnes 
âgées les plus 
touchés n’ont pas 
accès au dernier 
sacrement. Les 
petits artisans 
sont 
économiquement 
très touchés.

Date à laquelle 
nous écrivons cette 
colonne. Pour le 
futur tentons une 
analyse croisant 
d’autres sources.

2021

Parmi les 
objectifs 
maçonniques 
visés de longue 
date se trouvent 
pour l’aspect 
religieux un pan-
syncrétisme, qui 
tentera non pas 

avec leur prétendue lumière, ne 
jugent nécessaires ni obéissance, 
ni règles de discipline, ni 
mortification, ni pénitence. Je les 
vois toujours s'éloigner de plus en 
plus de l'Église, et je vois beaucoup 
de mal provenir d'eux.

Ces «éclairés» je les vois 
toujours dans un certain rapport 
avec la venue de l'Antéchrist, car 
eux aussi, par leurs menées, 
coopèrent l'accomplissement du 
mystère d'iniquité».

«Je vois les ennemis du Saint-
Sacrement qui ferment les églises 
et empêchent qu'on l'adore, 
s'attirer un terrible châtiment. Je 
les vois malades et au lit de la 
mort sans prêtre et sans 
sacrement».

«J'ai eu encore une vision sur la 
grande tribulation, soit chez nous,  
soit dans des pays éloignés. Il me 
semblait voir qu'on exigeait du 
clergé, une concession qu'il ne 
pouvait pas faire. J'ai vu 
beaucoup de vieux prêtres et 



d’établir une vraie 
unité religieuse 
dans la vérité, 
mais de ré-unir 
toutes les sectes 
que Satan à pu 
susciter au cours 
de l’histoire. Cela 
est déjà bien en 
marche avec les 
réunions et 
cérémonies inter-
religieuses qui 
courent depuis 
plusieurs 
décennies.
Cette future pan-
religion a un 
objectif caché qui 
est de neutraliser 
l’Église du Christ, 
celle-ci n’ayant 
désormais plus le 
droit de se 
présenter pour la 
seule et véritable 
épouse du 
Seigneur, toutes 
les contre-façons 
d’épouses ayant 
les mêmes droits. 
C’est d’ailleurs ce 
que demande la 
franc-maçonnerie 
à tous ces 
adhérent, de ne 
garder leur 
religion que pour 
eux, sous 
entendu qu’elles 
se valent toutes, 
et sous le 
prétexte d’une 

quelques vieux franciscains qui 
toutefois ne portaient pas l'habit 
de leur ordre et notamment un 
ecclésiastique très âgé, pleurer 
bien amèrement».

«J'en vis d'autres, parmi lesquels 
tous des tièdes, se prêter volontiers 
à ce qu'on demandait d'eux.
.
Je vis les vieux, qui étaient restés 
fidèles (et que s'ils demeuraient 
fidèles à leur foi, c'est que les autres 
la blessaient, et que donc, ils étaient 
entachés d'hérésie) se soumettre à 
la défense avec une grande affliction 
et fermer leurs églises. Je vis 
beaucoup d'autres gens pieux, 
paysans et bourgeois, s'attacher à 
eux : c'était comme si l'on se divisait 
en deux partis, un bon et un 
mauvais».

«Comme les propagateurs des 
lumières portaient une haine toute 
spéciale à la dévotion du rosaire, 
l'importance de cette dévotion me 
fut montrée dans une vision d'un 
sens très profond». 

«Je prie ardemment pour les 
opprimés. Sur des lieux où prient 



tolérance qui 
n’est n’est pas 
une. Car cela 
permet de 
manière détourné 
et non avouée de 
faire passer leurs 
doctrines, 
humaniste puis 
gnostique 
(uniquement 
connue des 
initiés) par 
dessus toutes les 
autres.

Pour résumer 
c’est une sorte de 
renaissance du 
paganisme contre 
le vrai 
christianisme. 
Les prochaines 
étapes sont des 
accords avec les 
autres religions 
qui seront de 
moins en moins 
acceptables pour 
les catholiques. 
Le pire sera sans 
doute que cela 
sera présenté par 
les autorités 
romaines 
entraînant avec 
elle une bonne 
partie du clergé. 
Bien-sûr cela se 
déroulera sur 
plusieurs 
années...

quelques personnes, je vois 
descendre la lumière, sur d'autres 
d'épaisses ténèbres. La situation est 
terrible. Combien j'ai prié».

«Le Pape n'était pas dans l'Eglise. Il 
était caché.»

«L'incrédulité de l'époque est à son 
comble : il y aura encore une 
confusion incroyable ; mais APRES 
L'ORAGE, la foi se rétablira.

«Lorsque je vis l'Église de saint 
Pierre dans son état de ruine et 
comment tant d'ecclésiastiques 
travaillaient, eux aussi, à l’œuvre de 
destruction, sans qu'aucun d'eux 
voulut le faire ouvertement devant 
un autre, j'en ressentis une telle 
affliction que je criai vers Jésus de 
toutes mes forces, implorant sa 
miséricorde.

Alors je vis devant moi mon époux 
céleste sous la forme d'un jeune 
homme et il me parla longtemps. Il 
dit, entre autres choses, que cette 
translation de l'Église d'un lieu à un 
autre signifiait qu'elle paraîtrait en 
complète décadence, mais qu'elle 
reposait sur ces porteurs et qu'elle 



2022

L’objectif politique 
quant à lui est de 
réaliser un 
gouvernement 
mondiale contrôlé 
par l’élite 
maçonnique, ce à 
quoi servent les 
diverses ONG, le 
FMI et l’ONU...
Les successives 
crises 
économiques, 
l’effondrement du 
Dollars serviront 
de trop-plein à ce 
but.

Dans un monde 
très connecté, 
déjà à moitié 
mondialisé, où 
l’information 
circule vite et où 
les frontières sont 
à demi effacées, 
une anarchie 
suivant une crise 
économique 
permettrait de 
mettre en place 
un tel régime qui 
sera présenté par 
les autorités 
comme 
nécessaires pour 
le bien des 
citoyens et la 
sauvegarde de la 
société. Les 
diverses États 

se relèverait avec leur aide. Quand 
même il ne resterait qu'un seul 
chrétien catholique, l'Église 
pourrait triompher de nouveau, 
car elle n'a pas son fondement 
dans l'intelligence et les conseils 
des hommes.

«Il n'y a qu'une Église, l'Église 
catholique romaine ! Et quand il 
ne resterait sur la terre qu'un 
seul catholique, celui-ci 
constituerait l'Église une, 
universelle, c'est-à-dire 
catholique, l'Église de Jésus-
Christ, contre laquelle les 
portes de l'enfer ne 
prévaudront pas».

Il me montra alors comme quoi il 
n'avait jamais manqué de 
personnes priant et souffrant pour 
l'Église. Il me fit voir tout ce que 
lui-même avait souffert pour elle, 
quelle vertu il avait donné aux 
mérites et aux travaux des 
martyrs et comment il endurerait 
de nouveau toutes les souffrances 
inimaginables s'il lui était possible 



d’Urgences, 
climatiques, 
sanitaires, 
sécuritaires, 
servent déjà à 
faire passer des 
motions de lois 
allant dans ce 
sens.

Avec le temps il 
sera de moins en 
moins bien vue 
d’être chrétiens. 
Les mœurs 
continueront à ce 
relâcher et les 
lois de plus en 
plus permissives 
continueront à 
passer. De sur-
croit on aura 
même plus le 
droit de défendre 
une morale 
chrétienne 
unique, cette 
dernière étant 
trop intolérante 
envers les 
autres...

2023
Une autre sainte 
stigmatisée, 
Marie-Julie 
Jahenny eut des 
messages sur un 
pape qui subira 
un long exil :

« " On attentera 
fortement à sa vie 
et, s'il n'est pas 

de souffrir encore.

Il me montra aussi dans des 
tableaux innombrables la déplorable 
conduite des chrétiens et des 
ecclésiastiques, dans des sphères de 
plus en plus vastes s'étendant à 
travers le monde entier et où mon 
pays était compris, puis il m'exhorta 
à persévérer dans la prière et la 
souffrance.

Il me fut aussi montré qu'il n'y a 
presque plus de chrétiens dans 
l'ancien sens du mot, de même que 
tous les juifs qui existent encore 
aujourd'hui sont de purs pharisiens, 
seulement encore plus endurcis que 
les anciens : il n'y a que le peuple de 
Judith en Afrique qui ressemble aux 
Juifs d'autrefois.

«Je vis un grand orage venir du 
Nord. (dans le sens biblique le Nord 
représente l’athéisme) Il s'avançait 
en demi-cercle vers la ville à la haute 
tour (Vienne) et il s'étendit aussi 
vers le couchant. Je vis au loin des 
combats et des raies de sang dans le 
ciel au-dessus de plusieurs endroits, 
et je vis approcher des malheurs et 
des misères infinies pour l'Église.



martyr par la main 
des barbares, c'est 
que Dieu fera pour 
lui un éclatant 
miracle. (...) Jamais,  
jamais tempête 
n'aura été aussi 
forte contre aucun 
autre pontife. Il est 
déjà martyr avant 
de subir le martyre; 
il souffre avant que 
l'heure n'ait sonné. 
Mais il offre sa 
personne et le sang 
de ses veines pour 
tous ses bourreaux 
et pour ceux qui 
attentent 
terriblement à sa 
vie. Que d'exils à 
souffrir ! " 29 
septembre 1878 »

« ‘‘Il y aura deux 
anti-papes 
successifs qui 
régneront tout ce 
temps-là sur le 
Saint-Siège... "         

29 sept. 1882 »

Or on sait que la 
devise prophétique 
dans prophétie dite 
des papes, attribuée 
à st Malachie, pour 
Paul VI va dans ce 
sens « Flos 
Florum » « la 
Fleur des Fleurs ». 
Il s’agit d’une 
apothéose, d’une 
double floraison 
simultanée, celle 
du mystère de 

«Je vois d'un point central et 
ténébreux (et situé semble-t-il, à 
Rome même) partir des messagers 
pour porter quelque chose en 
plusieurs lieux : cela sort de leur 
bouche comme une vapeur noire qui 
tombe sur la poitrine des auditeurs 
et allume en eux la haine et la rage».

«Je vois l'Église complètement isolée 
et comme tout fait délaissée. Il 
semble que tout le monde s'enfuit. 
Tout est en lutte autour d'elle. 
Partout je vois de grandes misères, 
la haine, la trahison et le 
ressentiment, le trouble, l'abandon 
et un aveuglement complet».

NDLR : TOUR DE L’EUROPE  (A ce 
moment précis, Anne Catherine Emmerich à 
des visions des principaux pays d’Europe 
nommé d’après leurs saints principaux, c’est 
une sorte d’état des lieux spirituel pays 
après pays qui est fait, mais comme ce 
serait trop long de tout mettre, nous ne 
reporteront que la partie description 
générale de ce qu’elle voit, raconté par elle-
même) :

«Quand j'arrive dans un pays, je vois 
le plus souvent dans sa capitale, 
comme dans un point central, l'état 
général de ce pays sous forme de 
nuit, de brouillard, de froid ; je vois 



Charité du Christ 
protégeant la 
constitution intime 
de l’Église, qui 
repose sur Pierre, 
et qui aura aussi à 
franchir son 
clavaire, et du 
mystère d’iniquité 
suscité par les 
puissances de 
l’enfer, allant au 
même moment 
jusqu’à siéger 
dans le Temple de 
Dieu.

En 1917 la ste 
Vierge avait déjà 
avertit les 3 petits 
voyants, Jacinthe, 
François, et Lucie 
que l’Église et le 
Saint Père subiront 
de graves 
persécutions, en 
août 1931, Notre 
Seigneur confie à 
sœur Lucie :

« Fais savoir aussi à 
mes Ministres, étant 
donné qu’ils suivent 
l’exemple du roi de 
France en retardant 
l’exécution de ma 
demande, (la 
consécration de la 
Russie au cœur 
immaculée de 
Marie) qu’ils le 
suivront dans le 
malheur. »

Malheur qui 

aussi de très près les sièges 
principaux de la perdition, je 
comprends tout et je vois en 
tableaux où sont les plus grands 
dangers. De ces foyers de corruption, 
je vois des écoulements et des 
bourbiers se répandre à travers le 
pays comme des canaux 
empoisonnés et je vois au milieu de 
tout cela les gens pieux en prière, les 
églises où repose le saint sacrement, 
les corps innombrables des saints et 
des bienheureux, toutes les œuvres 
de vertu, d'humilité, de foi, exercer 
une action qui soulage, qui apaise, 
qui arrête le mal, qui aide où il le 
faut. Ensuite j'ai des visions où des 
méchants comme des bons passent 
devant mes yeux.

«Je vois planer sur certains lieux et 
certaines villes, des apparitions 
effrayantes qui les menacent de 
grands dangers ou même d'une 
destruction totale. Je vois tel lieu 
s'enfoncer en quelque sorte dans la 
nuit ; dans un autre, je vois le sang 
couler à flots dans des batailles 
livrées en l'air, dans les nuages, et 
souvent, il s'en détache un tableau 
séparé d'un aspect plus frappant qui 
a sa signification propre. Et ces 



commencerait à être 
palpables des les 
années 1960 
d’après la même 
sœur Lucie. Or le 
blason de Paul VI 
comporte 
précisément 3 fleurs 
de Lys 
correspondant au 
blason de la royauté 
française ! C’était 
donc bien à ce 
pontife que le 
sommet de la 
persécution devait 
arriver. Ajoutons 
qu’un autre 
stigmatisé bien 
connu, le padre Pio 
prédit (en 1959) de 
Paul VI son élection, 
et même la durée 
de son pontificat ; 
« ce sera le plus 
long, comme st 
pierre, [et] vingt-cinq 
ans ». Or st Pierre 
aurait régné environ 
35 ans ± 3 ans. La 
date centrale prédite 
de fin de pontificat 
est donc d’environ 
2023.

Notons que la 
prophétie des papes 
place avant le 
prochain pontife, 
deux devises 
d’antipapes, 
‘’moitiés de lunes’’ 
(Jean Paul I et II, le 
premier n’ayant pas 
régné) et ‘’le travail 

dangers, ces châtiments, je ne les 
vois pas comme choses isolées, mais 
je les vois comme des conséquence 
de ce qui se passe en d'autres 
contrées où le péché éclate en 
violences et en combats acharnés, et 
je vois le péché devenir la verge qui 
frappe les coupables».

FIN du tour d’Europe, reprenons la suite des 
visions :

Je vois au-dessus d'églises 
dévastées (sans doute moins ruinées 
matériellement que 
spirituellement !) planer des églises 
dans la lumière, je vois les évêques 
et les docteurs, les martyrs, les 
confesseurs, les voyants et tous les 
privilégiés de la grâce qui ont vécu là 
; j'entre dans des tableaux où 
figurent leurs miracles et les grâces 
qu'ils on reçus, et je vois les visions, 
les révélations, les apparitions les 
plus importantes qu'ils aient eues ; 
je vois toutes leurs voies et leurs 
relations l'action qu'ils ont exercée 
de près et de loin, l'enchaînement de 
leurs travaux et les effets produits 
par eux jusqu'aux distances les plus 
éloignées. Je vois tout ce qui a été 
fait, comment cela a été anéanti ; et 
comment toutefois la bénédiction 



du Soleil’’ (Benoît 
XVI et François, les 
deux règnes étant 
parallèles faisant 
écho aux doubles 
antipapes de la fin 
du schisme 
d’occident) 
Interprétée de cette 
façon cela fait bien 
deux règnes 
d’antipapes 
successifs sur 
Rome, comme 
l’avait prédit Marie 
Julie Jahenny et st 
Malachie. De plus 
moitiés de lunes et 
travail du soleil sont 
des symboles très 
clair pour signifier 
l’Eclipse de l’Église 
annoncée à la 
Salette.

Ce pape martyr 
fera donc son 
apparition 
publique 
sûrement dans un 
contexte troublé, 
c’est d’ailleurs ce 
que la petite 
Jacinthe avait vue 
par deux fois; elle 
vit le Saint-Père à 
genoux et en 
larmes, entouré 
de beaucoup de 
personnes qui lui 
lancent des 
pierres à travers 
les fenêtres. Elle 

demeure toujours sur les voies qu'ils 
ont parcourues, comment ils restent 
toujours en union avec leur patrie et 
leur troupeau par l'intermédiaire de 
gens pieux qui gardent leur mémoire 
et particulièrement comment leurs 
ossements, là où ils reposent, sont, 
par suite d'un rapport intime qui les 
rattache à eux, des sources de leur 
charité et de leur intercession».

«J'arrivai chez saint Pierre et saint 
Paul (Rome) et je vis un monde 
ténébreux plein de détresse, de 
confusion et de corruption.

Je vis le saint Père dans une grande 
tribulation et une grande angoisse 
touchant l'Église.

«Je crois que ceux qui étaient dans 
l'Eglise (ceux qui faisaient encore 
partie de la véritable église par leur 
attachement secret au Pape invisible 
?) ne savaient pas où il était. Je ne 
sais plus s'il priait ou s'il était mort, 
mais je vis que tous les assistants, 
prêtres et laïques, devaient poser la 
main sur un certain passage du livre 
des Evangiles et que sur beaucoup 
d'entre eux, descendait comme un 
signe particulier, une lumière que 
leur transmettaient les saints 



vit aussi le Saint-
Père agenouillé 
dans l’Église, 
priant le Cœur 
Immaculé de 
Marie et une 
grande foule qui 
pleure parce 
qu'elle n’a rien à 
manger.

Combien de 
temps vivra-t-il 
encore après sa 
réapparition ? 
Plusieurs mois au 
minimum dirions-
nous. La vérité 
sur l’Église 
éclatera et le 
partie des 
catholiques 
fidèles deviendra 
de plus en plus 
nombreux malgré 
les épreuves. 
Dieu protégera la 
vie du pape tandis 
que la fausse 
Église moderniste 
enfin démasquée 
continuera à se 
décomposer 
comme A.C. 
Emmerich l’a 
d’ailleurs 
annoncé.

2024-2027 ?
ou 2025-2028 ? ou plus ?

Prochain Pape

apôtres et les saints évêques. Je vis 
aussi que plusieurs ne faisaient cela 
que pour la forme». Ce fut une 
grande vision très imposante. Je 
regrette beaucoup d'avoir oublié 
l'endroit du livre sur lequel on devait 
mettre le doigt».

«Déjà toute la partie antérieure de 
l'église était abattue : il n'y restait 
plus debout que le sanctuaire avec le 
Saint sacrement. J'étais accablée de 
tristesse et je me demandais 
toujours où était donc cet homme 
que j'avais vu autrefois se tenir sur 
l'Eglise pour la défendre, portant un 
vêtement rouge et tenant une 
bannière blanche.

Je vis l'Église de saint Pierre qu'un 
petit homme portait sur ses épaules.

Il avait quelque chose de juif dans 
les traits du visage. La chose 
semblait très dangereuse. Marie se 
tenait debout sur l'Église du côté du 
Nord et étendait son manteau pour 
la protéger.

Le petit homme paraissait 
succomber. Il paraissait être encore 
laïque et je le connaissais. 



Grégoire XVII ?

Le pape qui 
suit le pape 
martyr

« Le saint père 
souffrira beaucoup 
je serai avec lui 
jusqu’à la fin pour 
recevoir son 
sacrifice. Les 
méchants 
attenteront 
plusieurs fois à sa 
vie sans pouvoir 
nuire à ces jours ; 
mais ni lui ni son 
successeur ... ne 
verront le 
triomphe de 
l’Église de Dieu » 
N.D. de la Salette, 
France.

Dans cette 
citation on a 
premièrement un 
pontificat 
sûrement long et 
douloureux de 
décrit, suivi par 
un autre avant le 
triomphe de 
L’Église de Dieu. 
Un seul ? La 
phrase est bien 
écrite au singulier 
! Or cela coïncide 
aussi avec les 
visions d’Anne 
Catherine 
Emmerich ci 
jointes, les 

Les douze apôtres que je vois 
toujours comme de nouveaux 
apôtres devaient l'aider à porter son 
fardeau : mais ils venaient un peu 
trop lentement. Il paraissait au 
moment de tomber sous le faix, alors 
enfin, ils arrivèrent tous, se mirent 
dessous et plusieurs anges leur 
vinrent en aide. C'était seulement le 
pavé (les fondations) et la partie 
postérieure de l'Église (le choeur et 
l'autel), tout le reste avait été 
démoli par la secte et par les 
serviteurs de l'Église eux-mêmes.

Ils portèrent l'Église dans un autre 
endroit (que le Vatican ?) et il me 
sembla que plusieurs palais 
tombaient devant eux comme des 
champs d'épis qu'on moissonne». 

«Je vis le secours arriver au 
moment de la plus extrême 
détresse»

Je vis une femme pleine de 
majesté s'avancer dans la 
grande place qui est devant 
l'Eglise. Elle avait son ample 
manteau relevé sur les deux 



visions de Marie 
Julie Jahenny, la 
prophétie des 
papes et d’autres 
encore.

Regardons la 
prophétie des 
papes, il ne reste 
qu’un  e   seul  e   
devise « la gloire 
de l’olivier » 
avant sa fin où le 
pontife suivant 
est nommé : 
« Pierre le 
Romain ».
D’après de 
nombreuses 
prophéties à la 
restauration de la 
papauté et de 
l’Église viendra 
un pape qui 
prendra le nom 
jamais repris du 
premier pape 
c’est à dire de 
Pierre. Il 
s’appellera Pierre 
II, ce sera le 
premier pape de 
l’Église 
ressuscitée.

Mais avant 
viendra un règne 
qui sera court, 
face au Faux-
Prophète, 3 ans 
répète 
précisément 
Marie Julie. Raoul 

bras et elle s'éleva doucement 
en l'air. Elle se posa sur le 
dôme et étendit sur toute 
l'étendue de l'Eglise son 
manteau qui semblait rayonner 
d'or. Les démolisseurs venaient 
de prendre un instant de repos, 
mais, quand ils voulurent se 
remettre à l'oeuvre, il leur fut 
absolument impossible 
d'approcher de l'espace couvert 
par le manteau.

Puis je vis, dans le lointain, 
s'approcher de grandes cohortes, 
rangées en cercle tout autour de 
l'Eglise, les unes sur la terre,les 
autres dans le ciel. La première était 
composée de jeunes hommes et de 
jeunes filles, la seconde de gens 
mariés de toute condition parmi 
lesquels des rois et des reines, la 
troisième de religieux, la quatrième 
de gens de guerre. En avant de ceux-
ci, je vis un homme monté sur un 
cheval blanc. La dernière troupe était 
composée de bourgeois et de 
paysans dont beaucoup étaient 
marqués au front d'une croix rouge.
Je vis de nouveau l'église de saint 



Auclair grand 
escatologiste 
dans sa 
description du 
pape de la gloire 
de l’olivier dit la 
même chose ; les 
deux oliviers 
renvoient à Eli et 
Enoch les deux 
oliviers de 
l’apocalypse qui 
font face à 
l’Antéchrist, qui 
sera Satan 
singeant le Christ 
avant son retour 
pour le jugement 
dernier.

Mais cette 
dernière bataille 
de la fin du 
monde concerne 
en quelque sorte 
Satan et Jésus 
lui-même, tandis 
que la grande 
crise de la fin de 
temps vue ici 
concerne l’Église 
et la Contre-
église.

Or le temps de la 
manifestation de 
l’antéchrist 
d’après est de 3 
ans et 1/2. Celui 
du Faux 
Prophète, 
l’homme de 
perdition décrit 

Pierre avec sa haute coupole. 
Saint Michel se tenait au sommet, 
brillant de lumière, portant un 
vêtement rouge de sang et tenant 
à la main un grand étendard de 
guerre.

Sur la terre, il y avait un grand 
combat. Des verts et des bleus 
combattaient contre des blancs, et 
ces blancs qui avaient au-dessus 
d'eux une épée rouge et 
flamboyante, paraissaient avoir le 
dessous ; mais tous ignoraient 
pourquoi ils combattaient.

L’Église était toute rouge de sang 
comme l'ange, et il me fut dit qu'elle 
serait lavée dans le sang.

Plus le combat durait, plus la couleur 
sanglante s'effaçait de l'Eglise et elle 
devint de plus en plus transparente. 
Cependant, l'ange descendit, alla aux 
blancs et je le vis plusieurs fois en 
avant de toutes leurs cohortes. 
Alors, ils furent animés d'un courage 
merveilleux sans qu'ils sussent d'où 
ça leur venait ; c'était l'ange qui 
multipliait ses coups parmi les 
ennemis, lesquels s'enfuirent de tous 
côtés. Le glaive de feu qui était au-



par Saint Paul 
devrait être 
similaire, puisque 
la devise la gloire 
de l’olivier fait 
écho à ce temps. 
D’ailleurs dans 
l’Évangile Jésus 
décrit la fin des 
temps et la fin du 
monde dans le 
même passage.

Comment déduit-
on qu’il y aura un 
faux-Prophète ? 
C’est que 
l’aboutissement 
de tous les efforts 
des sectes des 
lumières depuis 
plus de 300 ans 
doivent conduire 
logiquement à 
l’arrivée d’un 
leader pour 
tenter d’installer 
leur règne. Pour 
ce faire ce leader 
devra tenter de 
séduire les 
nations et les 
peuples.

Si dans l’Évangile 
on parle d’une 
floraison de faux-
prophètes et 
même d’anti-
christs, au pluriel 
donc, toutefois il 
devrait y avoir 
une tête, et de 

desus des blanc victorieux, disparut 
alors.

Pendant le combat, des troupes 
d'ennemis passaient continuellement 
de leur côté et une fois il en vint une 
très nombreuse.

Au-dessus du champ de bataille, des 
troupes de saints parurent dans 
l'air : ils montraient, indiquaient ce 
qu'il fallait faire, faisaient des signes 
avec la main : tous étaient différents 
entre eux, mais inspirés d'un même 
esprit et agissant dans un même 
esprit.

Lorsque l'ange fut descendu du haut 
de l'Eglise, je vis au-dessus de lui 
dans le ciel une grande croix 
lumineuse à laquelle le Sauveur était 
attaché ; de ses plaies sortaient des 
faisceaux de rayons resplendissants 
qui se répandaient sur le monde. Les 
plaies étaient rouges et semblables à 
des portes éclatantes dont le centre 
était de la couleur du soleil. Il ne 
portait pas de couronne d'épine, 
mais de toutes les plaies de la tête 
partaient des rayons qui se 
dirigeaient horizontalement sur le 
monde. Les rayons de ses mains, du 
côté et des pieds avaient les couleurs 



plus il est écrit 
avec insistance, 
au singulier : 
« Le faux Christ, 
Le faux Prophète, 
l’Antéchrist.»

En outre, Saint 
Paul à Timothée, 
2 ; 2 dit ceci :
« Que personne 
ne vous égare 
d'aucune 
manière; car 
auparavant 
viendra 
l'apostasie, et se 
manifestera 
l'homme de 
péché, le fils de 
la perdition […] 
Car le mystère 
d'iniquité s'opère 
déjà, mais 
seulement 
jusqu'à ce que 
celui qui le 
retient encore 
paraisse au grand 
jour. » 

Celui qui le 
retient d’après 
des saints 
docteurs est en 
fait le pape, le 
Christ sur la 
terre, mais 
depuis son exil, la 
voie est 
justement pavée 
à l’avènement du 
fils de la 

de l'arc en ciel ; Je les vis ça et là, 
tantôt de loin, tantôt de près, tomber 
sur divers mourants et aspirer les 
âmes qui, entrant dans un de ces 
rayons colorés, pénétraient dans la 
plaie du Seigneur. Les rayons de la 
plaie du côté se répandaient sur 
l'Eglise placée au-dessous, comme 
un courant abondant et très large. 
L'Eglise en était toute illuminée, et je 
vis la plupart des âmes entrer dans 
le Seigneur par ce courant de rayons.

Il y eut dans l’Église spirituelle une 
fête d'action de grâces ; il y avait là 
une gloire splendide, un trône 
magnifiquement orné, Saint Paul, 
Saint Augustin et d'autres saints 
convertis (serait-il, ce futur Pape, un 
converti ?) figuraient là d'une 
manière toute spéciale. C'était une 
fête où l'Eglise triomphante 
remerciait Dieu d'une grande grâce 
qui ne doit arriver à sa maturité que 
dans l'avenir (la vision est du 27 
janvier 1822, jour où l'on fêtait dans 
le diocèse de Munster, la Conversion 
de saint Paul).

C'était quelque chose comme une 
consécration future. Cela avait 
rapport au changement moral opéré 
dans un homme de condition, svelte 



perdition. Ne 
voit-on pas 
partout l’impureté 
régner dans les 
médias ? N’est-ce 
pas là le signe 
trahissant le plus 
la perdition ?

Face au Futur vrai 
pape, Satan ne 
pourra pas 
opposé les faux-
Christs à 
nouveaux, (car 
démasqués) mais 
il ne désarmera 
pas pour autant, 
son règne via le 
mondialisme 
n’ayant jamais 
été aussi proche, 
il tentera de 
l’installer. Alors 
surgira ce 
gouvernement 
mondiale anti-
Christique.
 
Erratum 2022 : 
le faux Prophète 
n’est autre que le 
faux pape, qui au 
contraire disparait à 
ce moment. Et au 
niveau politique, il 
n’y aura pas de 
leader, ce sera la 
confusion à l’instar 
de la tour de Babel.

Cependant les 
Visions d’A.C.E. 
sont pleines 
d’espérances. En 

et assez jeune, lequel doit un jour 
être Pape.

Je vis que ce Pape doit être sévère et 
qu'il éloignera de lui les évêques 
tièdes et froids. Mais beaucoup de 
temps doit encore s'écouler jusque-
là.

Je le vis (ce futur Pape) en bas dans 
l'église entouré d'autres hommes 
pieux : il avait été lié avec ce vieux 
prêtre que j'ai vu mourir à Rome, il y 
a quelques jours.

Le jeune homme était déjà dans les 
ordres et il semblait qu'il reçut 
aujourd'hui (la vision date du 2 
janvier) une dignité. Il n'est pas 
Romain mais italien, d'un endroit qui 
n'est pas très éloigné de Rome, et il 
appartient, je crois,à une pieuse 
famille princière».

Je vis aussi planer à la surface du 
ciel un coeur resplendissant d'une 
lumière rouge, duquel partait une 
voie de rayons blancs qui 
conduisaient dans la plaie du 
côté… Ces rayons attiraient à eux 
un grand nombre d'âmes qui, par 
le coeur et la voie lumineuse, 



effet la gloire de 
l’olivier est un 
éminent symbole 
de victoire et de 
paix.

Le pape-ci contre 
est décrit de 
manière similaire 
par Marie-Julie, il 
sera jeune, 
environ 40 ans, 
ce sera un 
converti, un 
prêtre, quelqu’un 
comme personne 
s’y attends, de la 
région de Rome. 
Ces descriptions 
ne font-elles pas 
un peu penser à 
Pie XII, le pape 
d’une pieuse 
famille princière 
de Rome ! N’y a-
t-il pas un 
nouveau « Pastor 
angelicus » de 
prévu devant 
achever ce que le 
premier n’a pas 
terminé ? L’ultime 
demande de 
Fatima sera faite 
mais tard dit-t-on 

L’Olivier 
symboliserait-il la 
réalisation de 
cette promesse ?

« Je viendrais 
dans une grande 
lumière écraser 

entraient dans le côté de Jésus. Il 
me fut dit que ce coeur était 
Marie. (pensons aux promesses 
de Notre Dame à Fatima...)

«Je vis de nouveau la sainte 
Vierge monter sur l'Eglise et 
étendre son manteau. Lorsque 
j'eus ce dernier spectacle, je ne 
vis plus le Pape actuel. Je vis un 
de ses successeurs. (sûrement 
celui qui vient d’être décrit) Je le 
vis à la fois doux et sévère. Il 
savait s'attacher les bons prêtres 
et repousser loin de lui les 
mauvais.

Pendant ce temps, je vis encore 
au milieu des désastres les douze 
hommes dont j’ai déjà parlé, 
dispersés en diverses contrées 
sans rien savoir les uns des 
autres, recevoir des rayons de 
l'eau vive. Je vis que tous 
faisaient le même travail de divers 
côtés ; qu'ils ne savaient pas d'où 
il leur était commandé et que 
quand une chose était faite, une 
autre leur était donnée à faire. Ils 
étaient toujours douze dont aucun 



la tête de Satan.» 
à promit la ste 
Vierge à San 
Damiano, « Et 
l’Église de Pierre 
triomphera ». De 
même à Quito : 
« de façon 
stupéfiante, je 
détruirai l'orgueil 
de Satan, le 
mettant sous 
mes pieds, 
l'enchaînant dans 
l'abîme infernal ». 
Voilà qui donne le 
ton…

Dans l’apocalypse 
les luttes internes 
de l’Église sont 
symbolisées par 
une femme qui 
travail dans la 
douleur de 
l’enfantement. 
Les luttes 
externes quant à 
elle sont 
symbolisées par 
la présence du 
dragon voulant 
dévorer cet 
enfant. Avec tous 
ce que l’on vit de 
dire et lire ci-
contre il semble 
bien que ce pape 
verra donc la 
victoire des luttes 
internes de 
l’Église, mais pas 
encore sa victoire 

n'avait plus de quarante ans...…

Je vis que tous recevaient de Dieu ce 
qui s'était perdu et qu'ils opéraient 
le bien de tous les côtés ; ils étaient 
tous catholiques. 

Je vis aussi, chez les ténébreux 
destructeurs, de faux prophètes 
et les gens qui travaillaient 
contre les écrits des douze 
nouveaux apôtres.

«Je vis dans deux sphères opposées 
l'empire de Satan et l'empire du 
Sauveur. Je vis la ville de Satan et 
une femme, la prostituée de 
Babylone, avec leurs prophètes et 
leurs prophétesses, leur 
thaumaturges et leurs apôtres. Là 
tout était riche, brillant, magnifique, 
comparé à l'empire du Sauveur. J'y 
ai vu des rois, des empereurs, des 
prêtres superbement vêtus et 
montés sur des chars. Satan avait un 
trône magnifique.

En même temps je vis l'empire du 
Sauveur, pauvre et à peine visible 
sur la terre, plongé dans le deuil et la 
désolation. L’Église me fut présentée 
tout à la fois sous les traits de la 



sur le monde, la 
situation étant 
encore chaotique, 
l’Église devra 
subir encore du 
monde une série 
de persécutions.

De plus avec 
l’olivier vient 
aussi la palme. Et 
si le règne de ce 
jeune pape ne 
durera que 3 ans, 
c’est que les 
diverses luttes 
menées contre lui 
finiront par le 
rendre martyr.

Ensuite 
prophétisé par 
saint Vincent 
Férrier vient un 
an sans pape. 
Marie-Julie 
Jahenny parle 
d’une année 
terrible. Serait-ce 
celle là ? On a pu 
lire ailleurs 6 
mois de vacances 
du st siège. Il est 
possible que ces 
6 mois soient 
autres, entre Paul 
VI et son 
successeur par 
exemple, ajouté 
au 3 ans de son 
règne on ré-
obtient 3 ans et 
1/2. cela devrait 

Vierge et sous ceux du Sauveur sur 
la Croix, dont le côté entr'ouvert 
semblait indiquer au pêcheur l'asile 
de la grâce.»

Comme les rangs de ceux qui 
combattaient autour de l’abîme 
ténébreux allaient s'éclaircissant de 
plus en plus, et comme pendant le 
combat toute une ville avait disparu, 
les douze hommes apostoliques 
gagnaient sans cesse un grand 
nombre d'adhérents, et de l'autre 
ville (Rome la véritable ville de Dieu) 
partit comme un coin lumineux qui 
entra dans le disque sombre».

Saint Michel descendit dans l'église 
revêtu de son armure, et il arrêta en 
les menaçant de son épée, plusieurs 
mauvais pasteurs qui voulaient y 
pénétrer. Il les chassa dans un coin 
obscur où ils s'assirent, se regardant 
les uns les autres. La partie de 
l'Eglise qui était démolie fut en peu 
d'instants entourée d'un léger 
clayonnage, de manière à ce que l'on 
put y célébrer parfaitement le 
service divin. Puis il vint de toutes 
les parties du monde des prêtres et 
des laïques, qui refirent les murs de 
pierre; car les démolisseurs 



mener alors vers 
la mi-2027.

2027-2028

Année terrible ?
Bien-sûr comme on 
l’a précisé un 
certain flou de 
quelques années 
demeure, il faut 
donc prendre ces 
dates à titre 
indicatif.

Marie-Julie 
Jahenny voit la 
France devenir 
petit à petit 
mahométane, et 
également une 
invasion 
foudroyante de 
Russes, la 
destruction de 
Paris.
(et ce ne sera pas 
la seule)
Il y aura de la 
part des sans 
Dieu de terrible 
persécutions, par 
suite la nature 
risque d’être 
également 
frappée de mort, 
de grandes 
catastrophes 
naturelles sont 
aussi décrites.

« Aussitôt après 
la tribulation de 
ces jours, (celle 

n'avaient pas pu ébranler les fortes 
pierres des fondements».
Pendant qu'ils s'approchaient, des 
captifs et des opprimés furent 
délivrés et se joignent à eux.

Tous les démolisseurs et les conjurés 
furent chassés de partout devant eux 
et furent, sans savoir comment, 
réunis en une seule masse confuse 
et couverte d'un brouillard. Ils ne 
savaient ni ce qu'ils avaient fait, ni 
ce qu'ils devaient faire, et ils 
couraient, donnant de la tête les uns 
contre les autres, ce que je les vois 
souvent faire.

Lorsqu'ils furent tous réunis en une 
seule masse, je les vis abandonner 
leur travail de démolition de l'Eglise 
et se perdre dans les divers groupes.

J'ai vu aussi dans cette vision 
beaucoup de chrétiens rentrer dans 
l'Eglise. Ils entraient à travers les 
murs de l'Eglise.

Alors je vis rebâtir l’Église très 
promptement et avec plus de 
magnificence que jamais : car les 
gens de toutes les cohortes se 
faisaient passer des pierres d'un 



des faux Christs) 
le soleil 
s'obscurcira, la 
lune ne donnera 
pas sa clarté, les 
astres tomberont 
du ciel, et les 
puissances des 
cieux seront 
ébranlées. » 
évangile selon St 
Matthieu 24 ;29.

Il y aura donc 
deux tribulations, 
la première 
longue, 
spirituelle, la 
deuxième 
matérielle sera 
comme un 
rejaillissement 
sur la nature 
physique de l’état 
spirituel des 
choses. Le feux 
du ciel n’est-il pas 
le châtiments qui 
fût donné sur 
Sodome et 
Gomorrhe pour 
leurs péchés ? Or 
la mention du 
rôle soleil 
interprété comme 
faisant une 
tempête solaire 
paraît de plus en 
plus crédible au 
point d’inquiéter 
même certains 
savants de la 
NASA…

bout du monde à l'autre. Lorsque les 
groupes les plus éloignés 
s'approchèrent, celui qui était le plus 
près du centre se retira derrière les 
autres, C'était comme s'ils 
présentaient divers travaux de la 
prière et les groupes de soldats les 
œuvres de la guerre. Je vis dans 
celui-ci des amis et des ennemis 
appartenant à toutes les nations. 
C'étaient purement des gens de 
guerre comme les nôtres (la voyante 
veut dire comme les soldats de son 
temps) et revêtus de même(c.à-dire 
d'uniformes).

Le cercle qu'ils formaient n'était pas 
fermé, mais il y avait vers le nord un 
grand intervalle vide et sombre : 
c'était comme un trou, comme un 
précipice. J'eus le sentiment qu'il y 
avait là, une terre couverte de 
ténèbres.

Je vis aussi une partie de ce groupe 
(celui, semble t'il, des gens de 
guerre) rester en arrière : ils ne 
voulaient pas aller en avant et tous 
avaient l'air sombre et restaient 
serrés les uns contre les autres. 
Dans tous ces groupes, je vis 
beaucoup de personnes qui devaient 



D’autre part 3 
jours de ténèbres 
sont annoncés,  
confirmé en 
détails par le 
Padre Pio, il se 
pourrait que 
ceux-ci aient déjà 
lieux sous le 
pontificat de la 
gloire de l’olivier, 
car si le monde 
n’est après cela 
pas encore 
convertis d’autres 
châtiments sont 
annoncés..

2028-2031

Marie-Julie 
parlent de 3 ans 
de châtiment, 
une année de 
sang, une année 
d’eaux et une 
année de feux, 
serait-ce ces 
années là ? 
Serait-ce plus 
tôt ?

Nouveau 
Pape, 
Pierre II ?

Le nouveau 
pape, celui qui 
verra le 
triomphe de 

souffrir le martyre pour Jésus : il y 
avait encore là beaucoup de 
méchants et une autre séparation 
devait plus tard avoir lieu. 
Cependant, je vis l'Eglise 
complètement restaurée ; au-dessus 
d'elle, sur une montagne, l'Agneau 
de Dieu entouré d'une troupe de 
vierges tenant des palmes à la main, 
et aussi les cinq cercles formés des 
cohortes célestes correspondant à 
ceux d'en bas qui appartiennent à la 
terre».

«J'eus encore le tableau des 
démolisseurs s'attaquant à l'église 
de saint Pierre ; je vis encore 
comment, à la fin, Marie étendit 
son manteau au-dessus de 
l'église et comment les 
ennemis de Dieu furent 
chassés».

J'eus encore la vision d'une 
immense bataille. Toute la plaine 
était couverte d'une immense 
fumée : il y avait des taillis remplis 
de soldats d'où l'on tirait 
continuellement. C'était un lien bas 
: on voyait de grandes villes dans le 
lointain. Je vis saint Michel 



l’église de Dieu 
arrivera 
probablement 
une poignée 
d’années avant 
ce triomphe. Et 
aura plusieurs 
luttes à mener. 
Il sera encore 
plus jeune et 
plus sévère que 
le précédent a 
dit A.C. 
Emmerich.

Il sera Français, 
tout comme le 
futur Roi de 
France. « Le Roi 
sauvera le 
Pape » dira 
Marie Julie le 17 
juillet 1874. « 
et il aura st 
Michel à ses 
côté. » ajoute 
Martin Dexler 
en 1904.

Une prophétie va 
même jusqu’à 
déclarer que ce 
sera le 
couronnement de 
ce roi qui 
marquera la date 
de la fin des 
temps.

Mais quels repères 

descendre avec une nombreuse 
troupe d'anges et séparer les 
combattants. Mais cela n'arrivera 
que quand tout semblera perdu. Un 
chef invoquera saint Michel et alors 
la victoire descendra.
Elle ignorait l'époque de cette 
bataille. Elle dit une fois que cela 
arriverait en Italie, non loin de 
Rome où beaucoup d'anciennes 
choses seraient détruites et où 
beaucoup de saintes choses 
nouvelles (c'est-à-dire inconnues 
jusqu'alors) reparaîtraient un jour.

Les nouveaux apôtres se 
réunirent tous dans la lumière. 
J'ai cru me voir au premier rang 
avec d'autres que je connaissais. 
Maintenant, tout refleurissait. Je 
vis un nouveau Pape très ferme ; 
je vis aussi le noir abîme se 
rétrécir de plus en plus : à la fin, il 
était arrivé à ce point qu'un seau 
d'eau pouvait en couvrir 
l'ouverture.

Je vis que les apôtres furent 
envoyés dans la plus grande 
partie de la terre pour y abattre 
partout le pouvoir de Satan et 



chronologiques 
peuvent nous 
aider à situer 
cette date ? Nous 
en voyons deux, 
la fin de la 
prophétie des 
papes d’après 
Raoul Auclair est 
pour 2031, car 
cela fera 888 ans 
pour 111 adages. 
Car la mi-
prophétie écoulée 
tombe sur le 
pape sixte-quint 
et révèle une 
symétrie : « L’axe 
est au milieu du 
signe ». De fait la 
marge possible 
projetée  laissé 
par le double, du 
début (1143) au 
règne de sixte-
quint, va de 2027 
à 2038.

L’autre repère est 
la comparaison 
avec Babylone. 
Dans l’ancien 
testament de la 
1ère déportation 
des Juifs à 
Babylone en -
607 ? à l’édit de 
délivrance de 
Cyrus en -538 on 
compte 70 
années. Du début 
du concile Vatican 
II, la Babylone 

pour y apporter la bénédiction, et 
que les contrées où ils opérèrent 
étaient elles celles qui avaient été 
le plus fortement empoisonnées 
par l'ennemi.

En dernier lieu, je vis encore trois 
groupes ou trois réunions d'hommes 
s'unir à a lumière. Ils avaient parmi 
eux des gens de bien éclairés, et ils 
entrèrent dans l’Église (Il s'agit 
probablement d'églises 
schismatiques rentrant dans le sein 
de l’Église catholique).

Cependant, de l'autre côté, ceux 
qui rebaissaient se mirent à 
travailler avec une incroyable 
activité. Il vint des hommes d'un 
très grand age, importants, 
oubliés, puis beaucoup de jeunes 
gens forts et vigoureux, des 
femmes, des enfants, des 
ecclésiastiques et des séculiers, et 
l'édifice fut bientôt restauré 
entièrement.

Je vis alors un nouveau Pape 
venir avec une procession. Il était 
plus jeune et beaucoup plus 



qui en est issue 
aura 70 années 
en 2031 
également.

Or il suffit de voir 
que si ce roi aura 
deux ans de 
luttes avant que 
les événements 
se calment, cela 
mène directement 
à l’année 2033.

2033

Le XIXème 
centenaire de la 
rédemption fût 
fêtée à Rome 
officiellement par 
Pie XI en 1933.

100 ans après 
la rédemption 
du genre 
humain et 
l’Église 
Catholique 
auront 2000 
ans. Grand jubilé 
s’il en est !

Il est fort 
probable que ce 
soit ce jubilé dont 
parle A.C.E. et 
que suite à cela 
un temps de paix 
sera donnée au 
monde comme l’a 
annoncé N.D. de 
Fatima.

sévère que le précédent. On le 
reçut avec une grande pompe. Il 
semblait prêt à consacrer l'Eglise 
(saint Pierre de Rome) mais 
j'entendis une voix disant qu'une 
nouvelle consécration n'était pas 
nécessaire, que le très saint 
Sacrement y était toujours resté.

On devait alors célébrer très 
solennellement une double fête 
: un jubilé universel et la 
restauration de l'Eglise. Le 
Pape avant le commencement 
de la fête, avait déjà disposé 
ses gens qui repoussèrent et 
renvoyèrent de l'assemblée des 
fidèles, sans trouver aucune 
contradiction, une foule de 
membres du haut et du bas 
clergé.

Je vis qu'ils quittèrent 
l'assemblée en murmurant et 
pleins de colère. Le Pape pris à 
son service de tout autres 
personnes, ecclésiastiques et 
même laïques. Alors commença la 
grande solennité dans l'Eglise de 



Reportons ici aussi 
la prophétie dite 
de st Pie X :

‘‘Un jour viendra, et 
nous espérons qu’il 
n’est pas éloigné, 
où la France, 
comme autrefois 
Saül sur le chemin 
de Damas, sera 
enveloppée d’une 
lumière céleste et 
elle entendra une 
voix qui lui répétera 
:
« Ma fille, ma fille, 
pourquoi me 
persécutes-tu ? »
Et sur sa réponse : « 
Qui êtes-vous 
Seigneur ? »
La voix répliquera : 
« Je suis Jésus de 
Nazareth que tu 
persécutes. Il t’est 
dur de regimber 
contre l’aiguillon, 
parce que dans ton 
obstination, tu te 
ruines toi-même ».
Et elle, frémissante 
et étonnée, dira :
« Seigneur, 
Seigneur, que 
voulez-vous que je 
fasse ? »
Et Lui :
« Lève-toi ! lave-toi 
de tes souillures qui 
t’ont défigurée, 

saint Pierre.

Je vis tout se renouveler et une 
Eglise qui s'élevait jusqu'au ciel».

Les eaux abondaient de toutes 
part : tout était vert et fleuri. Je 
vis bâtir des églises et des 
couvents.

«Je vis une grande fête dans 
l’Église qui, après la victoire 
remportée, rayonnait comme un 
soleil.

Je vis un nouveau Pape très austère 
et très énergique.
Je vis avant le commencement de la 
fête, beaucoup d'évêques et de 
pasteurs chassés par lui parce qu'ils 
étaient mauvais.

Je vis alors tout près d'être 
exaucée, la prière «QUE TON 
REGNE VIENNE"

Le 27 décembre, jour de la fête de 
saint Jean l'Evangéliste, elle vit 
l'Eglise romaine BRILLANTE 
COMME UN SOLEIL. Il en partait 



réveille dans ton 
sein les sentiments 
assoupis et le Pacte 
de notre Alliance, et 
va, Fille aînée de 
l’Église, Nation 
prédestinée, Vase 
d’élection, va 
porter, comme par 
le passé, Mon Nom 
devant tous les 
peuples et les rois 
de la terre. »’’

Il est trop clair 
que si la France 
est fille aînée de 
l’Église avec 
seulement 100 
ordinations par 
an elle n’assume 
plus aujourd’hui 
cette vocation. 
Or de part le 
passé cela avait 
cours sous une 
monarchie très 
chrétienne. De 
faite la France 
naquit d’un 
baptême, celui de 
Clovis roi des 
francs, mais pas 
seulement, il y 
eut en même 
temps l’alliance 
de sa monarchie 
avec Dieu. Et 
cette alliance a 
été brisée.

La résurrection 
de l’Église aurait-

des rayons qui se répandaient sur 
le monde entier.

«Il me fut dit que cela se rapportait 
à l'Apocalypse de saint Jean, sur 
laquelle diverses personnes dans 
l'Eglise doivent recevoir des lumières 
et cette lumière tombera tout entière 
sur l'Eglise.

Pendant que le combat s'achevait sur 
la terre, l'église et l'ange, qui 
disparut bientôt, étaient devenus 
blancs et lumineux. La croix aussi 
s'évanouit et à sa place se tenait 
debout sur l'église une grande 
femme brillante de lumière qui 
étendait au loin au-dessous d'elle 
son manteau d'or rayonnant».
«Je ressentis une profonde 
impression de l'approche du 
royaume de Dieu. Je sentis une 
splendeur et une vie supérieure se 
manifester dans toute la nature, et 
une sainte émotion s'emparer de 
tous les hommes, comme au temps 
où la naissance du Seigneur était 
proche, et je sentis tellement 
l'approche du royaume de Dieu que 
je me sentis forcée de courir à sa 
rencontre et de pousser des crix de 
joie».



elle lieu sans la 
restauration de 
l’Alliance du trône 
et de l’autel ? Les 
prophéties 
catholiques 
affirment le 
contraires.

De plus dans un 
contexte 
chaotique ou la 
république a finie 
par dégénérée en 
dictature 
(pensons aux 
exemples rien 
qu’au Xxeme 
siècle… D’ailleurs 
l’entropie 
naturelle des 
régimes 
parlementaire 
rend cela presque 
inévitable) on 
peut s’attendre 
ensuite à toute 
sorte de régime, 
mais si la 
situation politique 
se calme et 
s’améliore, cela 
ne pourra être 
que par un 
régime plus 
stable et sain que 
le système 
diviseurs des 
partis...

On a vu que 
l’Évangile et 
l’Apocalypse 

« J'ai eu déjà le sentiment de 
l'avènement de Marie dans ses 
premiers ancêtres. Je vis leur souche 
s'anoblir à mesure qu'elle approchait 
du point où elle produirait cette 
fleur. Je vis arriver Marie ; comment 
cela, je ne puis l'exprimer ; c'est de 
la même manière que j'ai toujours le 
pressentiment d'un rapprochement 
du royaume de Dieu. Je ne puis le 
comparer qu'à cet autre sentiment 
dont je parlais. Je l'ai vu 
s'approcher, attiré par l'ardent désir 
de beaucoup de chrétiens, pleins 
d'humilité, d'amour et de foi ; c'était 
le désir qui l'attirait».

«Dans l'Eglise, on vit s'opérer une 
RECONCILIATION accompagnée de 
témoignages d'humilité. Je vis des 
évêques et des pasteurs s'approcher 
les uns des autres et échanger leurs 
livres : les sectes reconnaissaient 
l'Eglise à sa merveilleuse victoire et 
aux clartés de la révélation qu'elles 
avaient vues de leurs yeux rayonner 
sur elle.

J'étais dans le jardin de la Maison 
des Noces. La Matrone (l'Eglise en 
cet édifice temporel et hiérarchique 
qu'elle compose) était encore 
malade, mais pourtant elle mettait 



parlent du feu du 
ciel comme 
punition. Mais ce 
serait manquer 
d’intelligence que 
de s’arrêter là. 
Car de grands 
maux préfigurent 
aussi de grandes 
grâces. Ce feux 
du ciel annonce 
aussi une 
nouvelle 
pentecôte.
« Envoyez votre 
Esprit, Seigneur, 
et il se fera une 
création nouvelle. 
Et vous 
renouvellerez la 
face de la terre» 
n’est pas là la 
promesse de son 
règne parmi 
Nous ? Si l’Église 
doit pour un 
temps devenir 
rayonnante, avec 
l’aide de 
nouveaux apôtres 
comme l’a vu 
A.C.E. c’est bien 
là le signe le plus 
évident d’une 
nouvelle venue 
de l’Esprit Saint 
qui a auparavant 
tous purifié dans 
le feux, et qui 
veut réchauffer 
de sa chaleur nos 
cœurs malade 
d’indifférences 

en ordre, nettoyait et déblayait ça et 
là dans le jardin.

Je vis plusieurs saints revêtus 
d'antiques habits sacerdotaux qui 
nettoyaient diverses parties de 
l'église et enlevaient les toiles 
d'araignées. La porte était ouverte, 
l'Eglise devenait de plus en plus 
lumineuse. C'était comme si les 
maîtres faisaient le travail des 
domestiques : car ceux qui étaient 
dans la Maison des Noces ne 
faisaient rien et plusieurs étaient 
mécontents.

Il y avait pourtant là un grand 
mouvement. Il semblait qu'ils 
dussent entrer quand l'église serait 
tout-à-fait remise en état : mais 
quelques-uns alors devaient être 
chassés et mis de côté.

Pendant que l'église devenait de plus 
en plus belle et plus lumineuse, il 
jaillit tout-à-coup dans son enceinte 
une belle source limpide qui 
répandait de tous côtés une eau pure 
comme du cristal, sortit à travers les 
murs et, coulant dans le jardin, y 
ranima tout.



religieuses. Ne lit-
on pas au livre 
d’Ézéchiel :
« Je vous 
donnerai un 
COEUR NOUVEAU 
et mettrait en 
vous un ESPRIT 
NOUVEAU [..] Je 
mettrai au 
dedans de vous 
Mon Esprit, et je 
ferai que vous 
suivrez mes 
ordonnances [..] 
et les 
pratiquerez. Vous 
habiterez le pays 
que j'ai donné à 
vos pères, vous 
serez mon 
peuple, et moi, je 
serai votre Dieu.» 
Ézéchiel, chap 
36,26-28.

Or le monde sera 
purifié et 
consacrée au 
cœur immaculée 
de Marie, qui est 
la demeure la 
plus fidèle de 
l’Esprit-Saint. 
Suite à sa 
glorification viens 
le règne du cœur 
sacré de Jésus. 
Ces paroles 
prophétiques sont 
donc pleines 
d’espérance pour 
l’Église et le 

A l'effusion de cette source, tout 
devint lumineux et plus joyeux (le 
Paraclet étant le dispensateur de la 
joie) et je vis au-dessus d'elle un 
autel resplendissant comme un 
esprit céleste, comme une 
manifestation et une croissance 
future.

Il semblait que tout allait toujours 
croissant dans l'église, murs, toits, 
décorations, corps de l'édifice, enfin 
tout ; et les saints continuaient à 
travailler et le mouvement était de 
plus en plus grand dans la Maison 
des Noces.

Alors j'eus une nouvelle vision. Je vis 
la sainte Vierge au-dessus de l'Eglise 
(il s'agit toujours ici de Saint Pierre 
de Rome, constant symbole de 
l'Eglise en ces visions), et autour 
d'elle des apôtres et des évêques. Je 
vis au-dessous (en ce monde-ci) de 
grandes processions et des 
cérémonies solennelles.

Je vis de grandes bénédictions 
répandues d'en haut et beaucoup de 
changements. Je vis aussi le Pape 
ordonner et régler tout cela. Je vis 
surgir des hommes pauvres et 



monde.

~ 2035

Bien-sûr il y aura 
de nombreux 
dégâts à réparer 
comme le décrit 
A.C.E. Il y aura 
également la 
conversion des 
Églises séparées, 
des musulmans 
et à la fin des 
Juifs qui 
reconnaîtront que 
Jésus Christ était 
vraiment le 
messie, l’oint du 
Seigneur. Pour un 
temps les 
démons seront 
enfermés dans 
l’enfer, l’homme 
devra cependant 
combattre ses 
propres 
penchants 
naturels qui 
demeureront.

Une ère de paix 
et de vraie 
fraternité se 
rependra dans le 
monde sous le 
règne du saint 
pape et du grand 
monarque. 
Il y aura 
beaucoup de 
saints sur la terre 
et d’âmes qui se 

simples dont plusieurs étaient 
encore jeunes. Je vis beaucoup 
d'anciens dignitaires ecclésiastiques 
qui, s'étant mis au service des 
mauvais évêques, avaient laissé en 
oubli les intérêts de l'Eglise, se 
traîner sur des béquilles, comme 
boiteux et paralytiques (et, certes, 
l'image est symbolique) ; ils furent 
amenés par deux conducteurs et 
reçurent leur pardon» .

«Je vis une quantité de mauvais 
évêques, qui avaient cru pouvoir 
faire quelque chose d'eux mêmes et 
qui ne recevaient pas pour leurs 
travaux la force du Christ par 
l'intermédiaire de leurs saints 
prédécesseurs et de l'Eglise, chassé 
et remplacés par d'autres.Je vis le 
sacerdoce et les ordres religieux se 
relever après une longue décadence.
Il me semble qu'une masse de gens 
pieux avait surgi et que tout sortait 
d'eux et se développait.

Je vis dans l'Eglise de saint Pierre, à 
Rome, une grande fête avec 
beaucoup de lumières et je vis que le 
saint Père, ainsi que beaucoup 
d'autres, a été fortifié par le Saint 
Esprit.



sauveront. Marie-
Julie Jahenny dit 
que le règne de 
ce roi sera long. 
Cependant de 
nombreuses 
prophéties disent 
ou sous-
entendent qu’il y 
en aura qu’un 
seul. Ce qui est 
fort regrettable 
car dans ce cas 
vient (~ 40 
ans ?) après une 
nouvelle crise, 
celle de la fin du 
monde.

Ce qui veut dire 
qu’après un 
certains temps 
les hommes se 
remettront à 
suivre leurs 
mauvais 
penchant, les 
puissances de 
l’enfer seront 
libérées et feront 
de nouveaux la 
guerre aux âmes, 
etc... (max 15 
ans ?)  Viendra 
ensuite le 
jugement dernier 
avec séparation 
des réprouvés et 
pour les élus, le 
triomphe éternel 
avec le Christ 
Seigneur.

Au dehors, autour de l'Eglise, je vis 
arriver beaucoup de juifs qui 
voulaient entrer, MAIS QUI NE LE 
POUVAIENT PAS ENCORE»

«A la fin ceux qui n'étaient pas 
entrés au commencement arrivèrent, 
formant une multitude innombrable : 
mais je vis alors le livre se fermer 
tout à coup, comme sous l'impulsion 
d'un pouvoir surnaturel.

[Les visions aurait pu s’arrêter ici, 
cependant le temps de paix sur la 
terre pour l’Eglise aura aussi sa fin. 
Un bref aperçu de la grande crise de 
la fin du monde, suite un saut 
temporel, est donné à A.C. E. ]

Tout au fond, dans le lointain, je vis 
un sanglant et terrible combat et je 
vis spécialement une immense 
bataille du côté du nord et du 
couchant.»

« J'ai appris, par une vision, que 
vers la fin du monde, une bataille 
sera livrée contre l'Antéchrist, dans 
la plaine de Mageddo».

FIN





Et  si  les  événements  importants  que  l’Église 
Catholique traverse avaient été largement décrit depuis 
deux siècles ?

Au début du XIXème  siècle une stigmatisée allemande 
du nom de Anne-Catherine Emmerich vivait  dans sa 
chair des souffrances de la passion du Christ chaque 
vendredi.  Elle  fût  gratifiée  de  nombreuses  visions, 
dont  celles  qui  concernent  la  passion  que  l’Église 
Romaine allait vivre à peu près à partir de son époque.

Profitant des deux siècles écoulés, l’auteur a cherché à 
mettre  en  correspondance  ces  visions  parfois 
symboliques avec  l’histoire  réelle  de  l’Église 
Catholique.  Après  un  examen  minutieux,  pour 
l’auteur,  il  en  fait  aucun  doute  que  le  réalisme 
saisissant de ces visions ainsi que leurs enchaînements 
sans failles relèvent d’un prodige que seul le surnaturel 
pourrait expliquer...


